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Problemas
en el

hospital

Un sorprendente
Plan Especial

Permite modificar aspectos del PGOU como la
altura de la zona centro y el fondo de los edificios

� La junta de Gobierno ha aprobado inicialmente
un Plan Especial que modifica algunas especifica-
ciones de los equipamientos culturales de la zona
centro, permitiendo construir hasta siete alturas,
sin computar el sótano y el semisótano, y pudien-
do construir por encima del fondo de edificabili-
dad marcado en el Plan General de Ordenación

Urbana de Getafe. Estas modificaciones, al
hacerse con un Plan Especial, no tendrán que
pasar el visado de la Comunidad de Madrid, aun-
que queda en entredicho si no es necesaria una
modificación del PGOU. El proyecto del Teatro
Madrid es el primero en beneficiarse de estos
nuevos condicionantes.     PÁGINA 5

� Los sindicatos hablan de
“desman telamiento de la gestión
pública del hospital” mientras la
gerencia se refiere a “ajustes para
mejorar la eficiencia del mismo”.
Llevan meses con la guerra decla-
rada ante el temor de que los pla-
nes de privatización de la gestión
de seis hospitales públicos madri-
leños alcance al Hospital de
Getafe. PÁGINA 7

Gollerizo se
hace con el

poder

De la cola
del paro a
la escuela

� “La formación es la mejor vía
para salir de la crisis”. Muchos han
sido los trabajadores que, ante el
paro, se han visto obligados a
mejorar su currículum educativo y
volver a las aulas. PÁGINA 8

�  Maria Luisa Gollerizo ha sido nombrada coordi-
nadora local de la coalición de Izquierda Unida en
la décima asamblea celebrada el 6 de abril.
Sustituye a Sylvia Uyarra en el cargo, gracias a los
votos de la lista de Vanessa Lillo. La también porta-
voz asegura que lo primero es sentarse a trabajar
por el bien de los ciudadanos del municipio y pre-
fiere no pensar en la posible candidatura a la
Alcaldía. PÁGINA 6
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¿SE ESTÁN BUSCANDO algunos
concejales/as venidos a menos otros
trabajos en los medios de comunica-
ción como comerciales o community
manager? ¿Será que no tienen sufi-
ciente labor en su puesto para tener
que dedicarse a otros menesteres?

¿ERA UNA BROMA del ejecutivo de Sylvia Uyarra el
decir en el balance de cuentas que la mayor parte de los
fondos de Izquierda Unida están “a buen recaudo”? ¿Es-
tará debajo del colchón de la concejala? ¿O escondido
debajo de un ladrillo en la sede? ¿Esa terminología no
es más propia de una película que de unas cuentas ofi-
ciales?

¿QUÉ HA MOTIVADO que José Luis Casarrubios
abandone (temporalmente, eso sí) la presidencia de la
mesa de contratación municipal y deje su puesto al vi-
cepresidente, Jorge Paumard, que será el encargado
estos próximos meses de firmar los contratos venide-
ros? ¿Será que hay algún marrón en el que no quiere
figurar el concejal de Seguridad? ¿O simplemente quie-
re tomarse unas vacaciones de esta labor?

¿DÓNDE ESTABA JUAN SOLER en la visita que re-
alizó el presidente de la Comunidad, Ignacio González
al municipio? ¿Será que no le avisó, o que el alcalde te-
nía otros compromisos más importantes que atender
al presidente de su partido y de la región?

Misterios
SIN resolver

El escrache y la kale borroca

La denuncia

Sube
Sylvia Uyarra

Baja
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Este es el estado en
el que se encuentran
algunos tramos del
carril bici de Getafe.

La imagen
pertenece a la

Avenida de España,
justo al lado de la
boca de metro de
Juan de la Cierva.

Algunos vecinos han
denunciado esta

situación, pero aún
no se ha dado una

solución para
mejorarlos. 

editorial

Apariciones como esta del alcalde Juan Soler en el programa Punto de Encuentro de Libertad Digital TV no son
casuales ni gratuitas. En la resolución del Pleno del Concejal de Hacienda del 19 de febrero de 2012 figura un pago de
1.815 euros a la empresa Libertad Digital Publicidad y Marketing SL por apariciones de Juan Soler. 

“Sí se puede, pero no quieren”. Ese es el lema con el
que han salido a la calle las plataformas antidesahucios
para defender la iniciativa legislativa popular que bus-
ca frenar la situación de miles de familias que se ven
en la calle, expulsadas de su propia casa, azotadas de
la forma más cruel por la crisis y por las condiciones
leoninas que aplicaron los bancos con el beneplácito
de la legislación vigente y de los políticos que tenían
la potestad de regularla. Colectivos como la PAH lle-
van meses saliendo a la calle para conseguir revertir
esta situación, que se paralizaran desahucios y que la
sociedad tomara conciencia de esta lacra. Su voz se
fue diluyendo con el paso de las actuaciones y han que-
rido ir un poco más allá. Aquí es donde entra el escra-
che, el acoso al político para tratar de que apoye sus
objetivos. Posiblemente no haya sido un movimiento
acertado, ya que ha dado un arma con el que rebatir
su lucha y un medio para desviar el debate. Los políti-
cos son personas públicas, y como tales en el ejercicio
de su labor deben cargar con esta responsabilidad.
Otra cosa es rebasar la línea de la privacidad y la inti-
midad a la que toda persona tiene derecho.
El escrache no es nuevo en este país, aunque ahora se
le haya puesto nombre. Partidos de uno y otro color lo
han sufrido y lo han organizado a partes iguales. Que el
PP salga ahora con la bandera del victimismo resulta
cuanto menos una actitud hipócrita; pero equipararla
con la kale borroca, con ETA y con el terrorismo es más
que eso: es vil e indigno. Degrada el sufrimiento de las
auténticas víctimas, que han tenido que ver como sus

seres queridos morían o resultaban heridos en atenta-
dos. El PP es ventajista en sus afirmaciones que deni-
gran a un colectivo que detrás tiene a personas de toda
índole, que han sufrido en sus carnes o están en proceso
de ser expulsados de sus casas por bancos que han re-
cibido miles de millones en ayudas públicas. 
Las encuestas revelan una alta simpatía hacia este mo-
vimiento aunque su apoyo ha descendido según el últi-
mo sondeo que publica El País, quizá debido a los es-
craches y a esta campaña mediática de descalificación
que se ha desarrollado. El Partido Popular es amigo de
estas campañas, como la que está promoviendo en Cas-
tellón, animando a denunciar la “dogmatización” en las
aulas (¿bajo este prisma no se podría poner en el punto
de mira a los profesores de Religión?), olvidando la li-
bertad de cátedra y desprestigiando una vez más la en-
señanza pública y los profesionales que tiene detrás.
Más allá de estar de acuerdo o no con el escrache, y para
aquellos “intelectuales” que adoctrinan a sus fieles des-
de su púlpito particular con tendencia a dar diplomas
de buenos y malos bajo el prisma del pensamiento úni-
co, deben valorar que la verdad es poliédrica y que son
muchas las caras y las aristas que la componen. Elevan
la anécdota a categoría, y en ocasiones la categoría a
tropelía. El buen periodismo consiste en informar, con
objetividad y dando voz a aquellos que quieran hablar;
pero un buen periódico también debe opinar, marcar su
línea sin esconderse, de frente, sin titubear. Esa es nues-
tra vocación y por ella trabajamos, aunque muchas ve-
ces nos equivoquemos.

Ausentarse de la presentación de
la nueva coordinadora local, no
deja de ser la puesta en escena de
una división que lleva tiempo pro-
duciéndose en IU. Sylvia Uyarra
no está sabiendo mantener las for-
mas ni en público, con hechos co-
mo este, ni en privado, entorpe-
ciendo la transición que debiera
producirse de forma limpia. La
concejala no ha sabido asimilar la
derrota. 

Getafe  C.F

La imagen

El Getafe CF está teniendo una
gran racha. A pesar de que en el
partido del pasado domingo em-
patase con el Atlético de Madrid,
quien se mostró un rival fuerte,
siendo complicado robarle el ba-
lón, los de Getafe están realizado
una gran temporada y se encuen-
tran a tan solo 3 puntos de los
puestos de UEFA. Getafe vuelve
a soñar con Europa. 

M
ario Dom

inos
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Si entendemos una segunda Transición
como una reforma a todos los niveles de
lo que se creó después de la muerte de
Franco con el mundo constitucional de
1978 y todo lo que se desprende detrás
de él diría que es necesaria. Pero más
que una segunda Transición, lo que tene-
mos que hacer es refundar la Democra-
cia española. Por arriba, en cuanto al
Estado, tenemos que cambiar la estruc-
tura y sobre todo, de una forma muy cla-
ra, cambiar la relación entre el Estado y
las comunidades autónomas.
Tenemos que arreglar el damero español
y conseguir una estructura mucho más
compacta, como el Estado integral que
definió muy bien la Constitución del 31
durante la II República. Entre todos
hemos creado un Estado descentraliza-
do, un Estado centrífugo y un Estado
poco eficiente. 
Deberíamos reformar la estructura del
Estado y definir exactamente cuáles son
las competencias de las comunidades
autónomas, evitando la doble gestión
para poder conseguir una mayor eficien-
cia del Estado. Esta idea se podría con-
seguir apostando por un modelo federal,
siguiendo el ejemplo de la República
Federal de Alemania, que tiene un Esta-
do integral perfectamente descentraliza-
do, pero con una unidad competencial
que es fundamental.

Deberíamos conseguir más transparen-
cia de la Casa Real, de la figura del
monarca, independientemente de lo
que pase en otros modelos de casas de
reyes. La casa del Rey y la gestión de la
Corona tiene que ser mucho más trans-
parente y, tal vez, con tranquilidad, en
un tiempo más o menos breve la abdi-
cación de Juan Carlos en su hijo, pues-
to que los errores cometidos por la opa-
cidad y la falta de transparencia desde
el Palacio Real pueden llevar al traste a
la monarquía. Quizás no sea necesaria
la proclamación de una república toda-
vía, pero conseguir una mayor transpa-
rencia del jefe del Estado y su entorno
es necesario. 
Por otro lado, debería reformarse la
Constitución, por ejemplo en el ámbito
legislativo español y definir las compe-
tencias del Senado, que estaría muy rela-
cionado con el Estado Federal y la
Cámara alta sería la cámara de represen-
tación de los diversos estados federales.
Si  no se llega a esto y simplemente se
llega a una reforma del Estado siguiendo
el modelo de las comunidades autóno-
mas actuales el Senado podría ser la
gran cámara de representación. Para
esta reforma sería necesario crear una
figura que establezca una mejor relación
entre las comunidades autónomas y el
poder central. En esta refundación de la

democracia española también están los
partidos políticos. Necesitamos parti-
dos políticos con listas abiertas donde
rija el mandato imperativo, donde real-
mente el diputado del Parlamento esté
vinculado a sus votantes y necesaria-
mente una nueva ley electoral para
resolver algo que en España no se tiene
todavía y que ni el PSOE antes, ni ahora
el PP han comprendido: una cosa a mi
manera de ver es tener la mayoría abso-
luta en la Cámara, pero la mayoría
absoluta hoy en día se puede conseguir
con el 38% del censo, lo que quiere decir
que el 62% no te ha votado. ¡Qué gran
paradoja! Necesitamos una ley electo-
ral más representativa.
Por otro lado, es necesario una mayor
movilidad por parte de la ciudadanía.
Una democracia activa, moderna y efi-
ciente no precisa de un ciudadano pasi-
vo sino de un ciudadano activo que esté
en la calle, que ejerza contrapoder. Tiene
que existir un equilibrio entre el poder
representado por los partidos políticos
en la estructura del Estado y un contra-
poder de la ciudadanía, en el momento
en el que se equilibra la balanza las cosas
funcionan bien. 

ÁNGEL BAHAMONDE
Catedrático de Historia Contemporánea de

la Universidad Carlos III de Getafe

A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad.  
Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

Llamamiento 
a los afectados
por las
preferentes
Somos un grupo de afectados por las
participaciones preferentes en Geta-
fe. Queremos hacer llegar a todos los
estafados de dichas participaciones
en Bankia que necesitamos hacer
una convocatoria de asamblea de
partícipes, es decir, de AFECTADOS.
Por lo visto, somos 12.000 personas
afectadas por este producto en Geta-
fe y a las reuniones que venimos con-
vocando los lunes solo hemos llega-
do a contactar del orden de 30 ó 40
personas. También nos gustaría tras-
ladar esta convocatoria a nivel nacio-
nal para poder hacer llegar a Bankia
que los estafados no queremos accio-
nes ni arbitrajes, lo único que quere-
mos es que nos devuelvan nuestro
dinero.
Si eres una persona estafada por pre-
ferentes y subordinadas y quieres
una solución ponte en contacto
urgentemente con la Plataforma de
afectados por las preferentes (C/
Concepción, 6) los días 11 y 15 de
abril de 11.00 a 13.00 horas. 
Muchas gracias y un saludo

MARI PAZ SÁNCHEZ DE ROJAS

cartas al directorRefundar 
la democracia española



La concejal de UPyD, Esperanza Fer-
nández, ha mostrado su intención de
lograr “apoyos puntuales con gobier-
no u oposición” ante la prórroga de
los presupuestos municipales. A dife-
rencia de otros municipios, como Al-
calá de Henares donde los magentas
realizaron un pacto a largo plazo con
el gobierno del Partido Popular, la
responsable en Getafe ha señalado

que “no buscamos un pacto de largo
alcance”. 
El partido considera que las quince
propuestas realizadas a todas las
agrupaciones “van encaminadas a la
racionalización del gasto” y “son pun-
tos importantes que se tienen que po-
ner en marcha para que el Ayunta-
miento de Getafe mejore su gestión y
su eficacia”; giran en torno a los con-
ceptos de ingresos (reiterando una
congelación de la subida del IBI y una

revisión de la política fiscal) y gastos
(solicitando reducciones en las parti-
das de publicidad y protocolo, una
menor elección de cargos por libre
designación, la devolución de las em-
presas públicas y el ALEF al Consis-
torio, el aprovechamiento del patri-
monio municipal o mejorar en pro de
la transparencia los procesos de con-
tratación municipales). 
El grupo también ha manifestado su
interés acerca de asuntos como la
participación ciudadana, la puesta en
marcha de los Consejos de Barrio o
la finalización de las instalaciones de-
portivas inacabadas.

El 8 de abril a las 11.30 horas se reali-
zó el acto de apertura del Centro del
Emprendedor de la Comunidad de
Madrid, el único de la región y ubica-
do en la Avenida Arcas del Agua del
Sector III, donde comparte instalacio-
nes con el Centro de Tecnologías de
la Información que lleva más tiempo
funcionando. A la inauguración acu-
dió el presidente de la Comunidad, Ig-
nacio González, no así el alcalde de
Getafe Juan Soler. 
"Se trata del primer centro público de
estas características en España, que
tiene vocación de convertirse en re-
ferente para cualquier nuevo empre-
sario así como fomentar e impulsar
la cultura del emprendimiento" según
las palabras del presidente. 
El centro tiene más de 2.000 metros
cuadrados “y servirá para apoyar en
los momentos difíciles a los empren-
dedores ofreciendo valoración,
orientación y formación”, declaró
González.
La Comunidad de Madrid prevé
que pasen hasta 5000 personas al
año por el centro, se evalúen 500
proyectos y se pueda ofrecer for-

mación a más de 1.500 personas.  
El presidente, que no hizo declaracio-
nes a prensa, no habló tampoco del
proyecto piloto que afecta a cuatro
oficinas de empleo de Madrid, entre
las que está la de Getafe II, para cap-
tar puestos vacantes en las empresas
de la zona y que se iban a reforzar con
equipos técnicos para dar una aten-
ción más personalizada a los parados.
Según expresaron fuentes de la con-
sejería de empleo, de los 40 volunta-
rios con los que se iba a contar en un
principio para dotar de más personal
esas oficinas, solo han accedido 11,
dato que “no va afectar a la carga de
trabajo de las personas que están im-
plicadas en el proyecto piloto desde
hace un mes”.  
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ISABEL GRACIA

Juan Soler ha firmado un conve-
nio de colaboración a través de la
empresa municipal Getafe Inicia-
tivas, GISA, con la Asociación de
Jóvenes Empresarios de Getafe,
AJE, y la Agrupación de Comer-
ciantes y Empresarios de Getafe,
ACOEG, por el que los clientes de
los establecimientos de la zona re-
cibirán vales descuento de hasta
una hora en el parking ubicado en
la plaza de la Constitución. 
El objetivo de este convenio es fo-

mentar la actividad comercial de la
zona centro. “Estamos haciendo mu-
cho por el centro de Getafe, ya que
es un referente comercial y quere-
mos que siga siéndolo”, subraya So-
ler. Además de los afiliados a estas
asociaciones, otros establecimientos
de la zona podrán adherirse a través
de GISA. Con esta medida, son 700
comercios los que pueden benefi-
ciarse de los vales descuento y pare-
ce crearse una relación más estable
con ACOEG, agrupación que se que-
jaba del trato favoritista por parte
del consistorio a AJE.

Abre sus puertas el Centro 
del Emprendedor

A la inauguración acudió el presidente de
la Comunidad, Ignacio González 

Soler abandona el Pleno para atender
a los afectados por Gestesa

Los problemas en varias de las pro-
mociones del nuevo desarrollo urba-
nístico de Los Molinos son uno de los
temas que más atención solicitan de
la Administración local. Tras haber
solucionado el de Esfinge,–uno de los
más aparatosos–, unos 50 propieta-
rios de las viviendas ubicadas en la
parcela A-5 se manifestaron el pasado
día 3 de abril por primera vez solici-
tando la entrega de sus casas; apro-
vechando el Pleno, la manifestación
discurrió desde la plaza General Pa-
lacios hasta la del Ayuntamiento, don-
de los vecinos se vieron sorprendidos
ante la visita del alcalde, Juan Soler,
la responsable de vivienda, Paz Álva-
rez, y el técnico municipal de Urba-
nismo Rudy Lamas, quienes inte-
rrumpieron brevemente su presencia
en el Pleno para responder y tratar de
tranquilizar a los manifestantes. Soler
se mostró conocedor del problema e
indicó a los propietarios que “el Ayun-
tamiento está haciendo todo lo posi-
ble. Os aseguro que la cosa va por
buen camino”, aunque cauto también
advirtió que “al tratarse de un proble-
ma entre privados” no puede indicar
exactamente el plazo en que el se po-

drán entregar las viviendas. Los veci-
nos, escépticos, aprovecharon la oca-
sión para preguntar al alcalde y a los
responsables de Urbanismo en qué
punto se encontraban las negociacio-
nes, si finalmente estarían aseguradas
las cantidades aportadas, si habría pe-
ligro de ocupación, si podrían elegir
a un intermediador, y por supuesto,
qué cuándo podrán entrar a vivir en
sus hogares, los cuales debían estar
entregados a finales de 2012. 
Soler, más cercano que de costum-
bre, señaló que comprendía la situa-
ción de los afectados, “sé lo que os ju-
gaís, sé lo que significa tener una casa
para cada uno de vosotros”. 
Tras la manifestación, los vecinos ex-

presaron su confianza en la palabra
del alcalde, siempre y cuando el regi-
dor cumpla pronto y se materialice la
promesa de la entrega de sus casas.
Josu Plaza, vecino y representante de
los afectados, recordó que con la ma-
nifestación, “pedimos y exigimos la
entrega de nuestras viviendas porque
como propietarios hemos cumplido
con los pagos”. “Desde la constructo-
ra -Coman- llevan diciéndonos que lo
solucionan en 10 días desde hace más
de 6 meses; supuestamente están re-
alizando retoques, como la pintura de
los portales, pero parece que las
obras no avanzan”, explicó el tam-
bién propietario de una de las 158 vi-
viendas aún sin entregar.

Soler firma un convenio 
con AJE y ACOEG

MIRIAM ERREJÓN

Asiento en el Pleno
ISABEL GRACIA

Cuando en un Pleno se ponen de
acuerdo los diferentes partidos en
muchos puntos y un importante
grupo de proposiciones se votan
por unanimidad, algo huele mal. O
la primavera les ha sentado bien a
los políticos getafenses o el Pleno
no sirve de  mucho. Más bien diría
que lo segundo. 
Por fin ha visto la luz de manera de-
finitiva la ordenanza de subvencio-
nes, aunque más bien debería lla-
marse ordenanza recortadora de
subvenciones. Han borrado de un
plumazo las ayudas a cooperación,
un varapalo para muchas entidades
que ya trabajan bajo mínimos y que
tras este golpe se verán abocadas al
cierre. Los AMPAS y las dedicadas
a la salud serás las más afectadas,
pues se estima un presupuesto de
8.000 euros al año a repartir entre
todas. Esta claro que después de
gastarse más de 53.000 euros en co-
midas o 100.000 en la reforma del
salón de Plenos, Juan Soler tiene
claras sus prioridades.
También se dio cuenta de la puesta
en marcha de la Inspección Técnica
de Edificios, un trámite del que el
Consistorio presume de ser gratui-
to, no así las reparaciones que ten-
gan que llevar a cabo las comunida-
des de vecinos, precisamente los de
los edificios anteriores a 1961, que
es donde habitan las familias más
necesitadas y a las que la crisis les
está afectando de lleno. Según lo pu-
blicado en algunos medios, el Ayun-
tamiento subvencionará el 85% de
las obras que tengan que acometer
las comunidades de vecinos, pero o
bien la bancada del PP habló muy
bajito, o los que seguimos el Pleno
no lo escuchamos.

Temas manidos como la represión
policial en el municipio o el desman-
telamiento del hospital enfrentaron
como de costumbre a los partidos,
destacando la intervención de la
edil Vanessa Lillo de IU que aportó
datos, fechas y lugares concretos y
dejó los eufemismos y discursos de-
magogos para otro momento. 
El orden del día lo alteró, con gran
acierto, Begoña Lozano, represen-
tante del AMPA del colegio público
Rosalía de Castro, que criticó la si-
tuación “tercermundista” que viven
los alumnos, que se quedan sin ca-
lefacción cada dos por tres por fa-
llos en la caldera. La proposición del
PSOE se aprobó por unanimidad, el
alcalde se disculpó y prometió repa-
rar la caldera “urgentemente”. Una
semana después del Pleno profeso-
res, padres y alumnos siguen denun-
ciando la falta de calefacción. Igual
con la llegada del buen tiempo, se
les olvida, pensarán. También de
forma unánime se condenó el dra-
ma de los desahucios y se acordó
solicitar el cumplimiento de la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la
UE, una cuestión más de maquillaje
que otra cosa, porque en el munici-
pio siguen produciéndose desalojos
de familias que no encuentran res-
paldo en las instituciones. Será eso,
el exceso de maquillaje, que hace
que el Pleno se convierta en un tea-
tro de máscaras donde se busca el
espectáculo. Sin duda los actores
protagonistas fueron Morato y Uya-
rra, que culminó su escena con el
dulce improperio “eres el político
más sinvergüenza que me he encon-
trado en la vida”. Definitivamente, la
primavera la sangre altera.

PLENO CELEBRADO EL 3 DE ABRIL

Cuestión de maquillaje

GETAFE CAPITAL HA ESTADO ESTA SEMANA EN LA FACULTAD
DE COMUNICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD CARLOS III dando una
conferencia sobre prensa local a los alumnos de la asignatura
Periodismo Local. 
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NOELIA IÑESTA 

Gregorio Gordo
interpone una

querella
criminal a

Fernando Lázaro  
Por las

declaraciones
vertidas en el Pleno
del 29 de diciembre

de 2012

Gregorio Gordo, portavoz de Iz-
quierda Unida en la Asamblea de
Madrid, ha presentado una querella
criminal contra Fernando Lázaro,
quien el pasado 29 de diciembre
acusase al grupo municipal de IU
“de responder a los intereses per-
sonales del señor Gregorio Gordo
(…) y a los intereses personales
que tiene este señor en las políticas
inmobiliarias, en el desarrollo del
urbanismo”.
Tras no haber habido conciliación
entre los abogados de Gregorio Gor-
do y Fernando Lázaro, el portavoz
de Izquierda Unida en la Asamblea
de Madrid ha decidido interponer
esta querella criminal.

NOELIA IÑESTA 

UPyD busca “apoyos puntuales
con Gobierno u oposición”

MIRIAM ERREJÓN 
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La calle Madrid y la almendra de la
ciudad puede cambiar su fisiono-
mía si prospera el proyecto de cre-
ación de un Plan Especial para el
equipamiento cultural que se ins-
criba dentro de la zona primera
que estipula el Plan General de Or-
denación Urbana, lo que sería el
casco histórico del municipio,
donde estaría incluida la calle Ma-
drid en su eje entre el Ayuntamien-
to y la plaza General Palacio. Ahí
se encuentra uno de los emblemas
electorales de Juan Soler: el Teatro
Madrid, pero también otros sola-
res como el que ocupara el histó-
rico edificio Garbayo, así como el
Mercado Municipal, que es tam-
bién bandera de las intenciones
del regidor al llegar a la Alcaldía. 
Este Plan Especial tiene como ob-
jetivo “complementar las condicio-
nes de ordenación de la zona pri-
mera: centro antiguo, del suelo
urbano de las normas del Plan Ge-
neral, para el uso de equipamiento
cultural”. Las restricciones que im-
pone el PGOU en cuanto al fondo,
a la altura en la edificación, el vue-
lo exterior o las condiciones esté-

ticas, coartan la realización del
proyecto previsto para el Teatro
Madrid, por lo que se apuesta por
realizar un Plan Especial, que afec-
ta a toda la zona. Para similares
proyectos se decidió realizar una
modificación no sustancial del
PGOU que supondría una demora
de entre 3 y 6 meses y ante la cual

tendría que dar su visto bueno la
Comunidad de Madrid. 
Antecedentes hay de modificacio-
nes similares del PGOU, como la
que se solicitó para realizar el Cen-
tro de la Mujer, en el que necesita-
ban más fondo de edificabilidad.
Un Plan Especial, según las fuen-
tes especializadas consultadas, no
puede contravenir lo especificado
en el Plan General: sí ampliarlo y
detallarlo, pero sin modificar su
esencia, como sucede en el pre-
sentado ante la junta de Gobierno
y que pasará a exposición pública
una vez se publique en el BOCM.
Ahí será cuando se puedan presen-
tar alegaciones al texto. De mo-
mento, ha pasado el primer trámi-
te, que es la aprobación inicial en
junta de Gobierno.

El caso del Teatro Madrid
Para realizar el proyecto que te-
nía el Gobierno del Partido Popu-
lar en mente, y poder adecuar el
proyecto básico presentado con
la normativa que marca el Plan
General de Ordenación Urbana
existían dos vías: cambiar el
PGOU, para lo que hubiese sido
suficiente una modificación pun-
tual que tendría que aprobarse en
la Comunidad y que se puede re-
alizar en un plazo de entre 3 y 6
meses (una reforma sustancial se
podría alargar más de un año) o
bien presentar este Plan Espe-
cial, que afecta a toda la zona
centro.
No se realiza un Estudio Detalle,
que sí será necesario (en princi-
pio) para futuras actuaciones, si-
no que se incluye una separata
dentro del Plan Especial para fi-
jar las alturas y los fondos edifi-
cables de esta parcela municipal
que está ubicada en la calle Ma-
drid, 54 y que es de propiedad
municipal. En ella se pretende
construir el Centro Europeo de
Producción de Artes Audiovisua-
les y Escénicas. Su altura se am-
plía hasta las seis plantas sobre
rasante, con 23,7 metros de altura
máxima, pudiéndose edificar to-
do el espacio disponible en la par-
cela, sin necesidad de dejar la tra-
sera libre, como ocurría en la
actualidad. 
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Un Plan Especial con muchos
interrogantes...

y algunos intereses
Se aprueba un Plan Especial que permite modificaciones del PGOU y que afecta
a toda la zona centro • No tendrá que pasar por la Comunidad de Madrid, que
tiene las competencias en planeamiento • Se contempla, en un principio para

edificios culturales y específicamente el Teatro Madrid
REDACCIÓN

Modificaciones de fondo
Aunque este plan únicamente se contempla para equipamientos culturales, quedan dudas
sobre si se podrían realizar modificaciones posteriores y combinar este uso con el
comercial o el residencial, beneficiándose de las modificaciones sobre el PGOU que se
contemplan y que permiten aumentar el número de plantas, el fondo máximo edificable o
eliminar los condicionamientos estéticos.  El alcance de este Plan Especial abarca aspectos
fundamentales que en su día se definieron en el PGOU. Entre ellos está el aumento a siete
plantas en lugar de cinco, sin computar el sótano y el semisótano con independencia del
uso al que se destinen; también se prescinde del fondo máximo edificable en cualquiera de
las plantas, y se suprimen las condiciones estéticas de edificación y se permite superar los
vuelos de la fachada con un saliente máximo de 1,5 metros. 
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El pasado sábado día 6 de abril se
celebró la décima asamblea local
de Izquierda Unida, que buscaba
elegir la composición del consejo
político local, máximo órgano de
gestión, y que eligió a María Luisa
Gollerizo como coordinadora local.
Dos semanas antes ya se dieron a
conocer las listas que concurrirían
a las elecciones, que finalmente
fueron las encabezadas por la que,
hasta el momento, era portavoz,
María Luisa Gollerizo; la de Sylvia
Uyarra, hasta la fecha coordinado-
ra local; y la que representa a los jó-
venes, por la edil Vanesa Lillo. 
El Centro Cívico Cerro Buenavista
fue el escenario escogido por la co-
alición de izquierdas para celebrar
la asamblea que se prolongó desde
las 10 de la mañana hasta pasadas
las 14.30 horas, cuando se hizo pú-
blica la elección de María Luisa Go-
llerizo como coordinadora local
gracias al apoyo con sus votos de la
lista de la edil Vanesa Lillo. Los re-
sultados fueron muy ajustados, con
55 votos a la lista de Gollerizo, que
alcanzó 9 representantes en el con-
sejo político local; 53 a Uyarra (que
le otorgaron 8 representantes); y 36
votos a la lista de Vanesa Lillo (que
consiguió 6 puestos en el consejo). 
Aunque parece ser que no todo el
mundo quedó conforme con el re-
sultado pues en el momento en el
que Gollerizo, recién nombrada co-
ordinadora, subió al estrado para
expresar su agradecimiento a los
afiliados, los 8 miembros del con-
sejo pertenecientes a las listas de
Sylvia Uyarra abandonaron la
asamblea.
Una asamblea que se ha celebra-
do en un momento extremada-
mente convulso del partido, mar-
cado por una bicefalia interna
entre María Luisa Gollerizo y Syl-
via Uyarra, y que para un sector
de la coalición ha tenido lugar
tarde, pues llevaban reclamando
a Uyarra que convocara una
asamblea local para esclarecer el
confuso proceso que llevó a la ex-
coordinadora a la máxima repre-
sentación del partido a nivel lo-
cal, tras el cese de Javier Viondi. 

Replantear objetivos
En la asamblea se aprobó una reso-
lución por la cual se acordó organi-
zar unas jornadas para plantear los
nuevos objetivos de trabajo en la lo-
calidad de cara al futuro y cerrando
uno de los cuatrienios más difíciles
para el partido. El balance de la ges-
tión presentado días antes de mane-
ra conjunta por la excoordinadora
Sylvia Uyarra, la responsable de or-
ganización Victoria Rosa, por José
Valentín, de comunicación, y por

Antonia Fernández, de finanzas, era
más una declaración de guerra que
un balance. En él se afirma que “de-
bemos lamentar profundamente
que este balance político-organiza-
tivo-financiero quede totalmente
sesgado ya que parece ser que esta
fuerza política solo ha existido en lo
interno y en lo externo a partir de
un 26 de mayo cuando democráti-
camente y avalado, no solo por la
dirección regional que encabezaba
Gregorio Gordo y los propios esta-
tutos, fue nombrada Sylvia Uyarra
Valencia, nueva coordinadora lo-
cal”. Y añaden que “hoy no se puede
hacer borrón y cuenta nueva y juz-
gar a la dirección saliente. Nosotras,
y hablo en femenino, no hemos
mentido, no hemos engañado, no
hemos injuriado… Todos y cada
uno de los temas políticos de nues-
tra organización los hemos llevado
a los órganos de dirección, al con-
sejo político local. ¿Todos/as pode-
mos decir lo mismo?”.

Gollerizo, nueva coordinadora
local de Izquierda Unida

La también portavoz municipal recibió el apoyo de 
los representantes de la lista de Vanessa Lillo 
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ISABEL GRACIA

“Tenemos que hacer
trabajo de calle con los
movimientos sociales”
Nacida en Getafe hace 53 años, está casada y tiene dos hijas. Su vida
laboral transcurrió durante años en la ya desaparecida empresa
Stotz Kontakt, donde se vinculó con CCOO. Del mundo sindical pasó
a la política. Fue concejala de Juventud en la legislatura de 1995-99,
y tras la marcha en julio de 2009 del que era concejal de Empleo,
Alfonso Carmona, entró como edil de Izquierda Unida en la
Delegación de Acción en Barrios, donde ya venía trabajando en la
legislatura anterior. Días antes de los comicios municipales de 2011
el escándalo del currículum falso del coordinador y candidato Javier
Viondi colocó a Gollerizo de la noche a la mañana en una posición
complicada, teniendo que concurrir como candidata a las elecciones,
que le dieron a Izquierda Unida un concejal más (cuatro en total).
Ahora se enfrenta a una nueva etapa, que puede ser el camino para
ser candidata en los próximos comicios, aunque la nueva
coordinadora prefiere centrarse en el presente, que para ella es
trabajar por la gente de Getafe.

¿Esperabas el apoyo de la lista de Vanesa Lillo?
Fui la lista más votada y lo coherente es que dieran el apoyo a mi
lista.
Parece ser que hubo personas que no quedaron satisfechas con los
resultados de la elección y hubo un grupo que se levantó y se marchó
al final…
Lógicamente cada uno tiene sus preferencias, pero el consejo político
se reunió al terminar la asamblea y eligió el cargo de coordinador
como correspondía. Fue una asamblea que se ajustó a horarios
aprobados en el reglamento, hubo varias propuestas de mesa, y se
aprobó por una amplia mayoría la propuesta de reglamento que
presentamos.
¿Hay que replantearse los objetivos tras esta asamblea?
En esencia vienen siendo los mismos. La apuesta por los servicios
públicos, en contra de las privatizaciones, la defensa de los derechos
de los ciudadanos, de las garantías sociales, de los derechos de los
trabajadores que con la reforma laboral cada vez se están perdiendo,
tanto laborales como sindicales. A nivel de ciudadanía se nos están
cortando todas las garantías sociales en sanidad, educación y
dependencia, por lo que nuestras líneas estratégicas son estas: estar
al lado de los trabajadores, de los vecinos y vecinas y luchar para que
no se lleven a cabo esos recortes.
¿Va a cambiar la coordinación de Izquierda Unida respecto a lo que
ha venido haciendo Sylvia Uyarra?
A partir de ahora lo primero es elegir una nueva dirección, elaborar
el proyecto político y el plan de actuación en Getafe y ponerlo en
marcha. Yo quiero estar cerca de los vecinos, recoger sus demandas
y que haya coordinación entre la organización y el grupo de
concejales para recabar las demandas vecinales y llevarlas a la
institución.
¿Llega tarde esta asamblea?
Algunas voces decíamos que se tenía que haber convocado con
anterioridad pero bueno, luego han venido los calendarios marcados

con procesos regionales y federales y ahora ya nos tocaba de manera
ordinaria
¿Por qué se tenían que haber adelantado?
Prefiero hablar de futuro más que de pasado, ya se ha hecho el
proceso en el tiempo que se debería hacer y ahora lo que compete es
hablar del futuro.
¿Entonces crees que hay que hacer borrón y cuenta nueva y dejar de
lado la bicefalia del partido, que quizá es lo que más le ha
perjudicado?
Pienso que hay que hablar de futuro, entre todos y todas, de manera
conjunta y lo fundamental es que solucionemos, dentro de nuestras
posibilidades, el llevar las demandas de los vecinos al Gobierno y
hacer un trabajo de calle con los movimientos sociales.
¿Qué opinión tienes de los llamados escraches? ¿Los apoyas?
Los escraches se han utilizado desde hace tiempo, unas veces los han
sufrido unos y otras veces otros. De hecho nosotros los hemos
padecido cuando defendíamos la ley del aborto. Quizá no sea una
forma adecuada pero hay una necesidad social que está llevando a la
gente a la desesperación, que ni tienen trabajo y además se están
quedando sin casa. Se tiene que hacer caso de la ILP, porque a los
poderosos se les da el poder, y se desatiende a las necesidades de las
personas.
¿Te has sentado ya a trabajar como coordinadora?
Todavía está muy reciente la elección pero cuanto antes hay que
empezar a trabajar en la campaña de “Somos alternativa”.
¿Va a cambiar el grupo municipal en algo?
De momento hay que elegir a la nueva dirección y empezar a
trabajar. Ahora estamos en temas de organización, no de grupo
municipal. 
El mes que viene se someterá de nuevo vuestra sede a subasta,
¿cómo estáis afrontando esta situación?
Eso es un tema que incumbe más a la coordinación regional, nos han
dicho que están trabajando y haciendo todo lo posible para que se
solucione y así lo esperamos.
¿Haber sido nombrada coordinadora es el camino a la candidatura a
la Alcaldía?
Hay mucho trabajo pero la prioridad es conseguir erradicar las
políticas de derechas, y ese es el objetivo prioritario.  

Afiliados votan las propuestas en la X Asamblea de IU / Mario Dominos
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El Hospital Universitario de Getafe
cumplió el mes de marzo 22 años.
Desde sus inicios se ha caracterizado
por abanderar la defensa de lo públi-
co y se ha consolidado como hospital
de referencia gracias a unidades co-
mo la de Quemados (que atiende a
pacientes de todo el territorio nacio-
nal) o por contar con el laboratorio de
Evaluación Multifuncional del Ancia-
no (LEMA), creado en 2010 y pionero
en España. Sus trabajadores tienen
una fecha grabada a fuego, el 31 de
octubre de 2012, cuando el presidente
madrileño, Ignacio González, anunció
–en vísperas de un puente– su inten-
ción de privatizar la gestión de seis
hospitales y el 10% de los 270 centros
de salud. Los hospitales afectados
son los de Vallecas, San Sebastián de
los Reyes, Coslada, Arganda, Aran-
juez y Parla, por lo que en principio
este plan privatizador de la gestión de
la sanidad madrileña no afecta direc-
tamente al hospital de Getafe, aunque
sí en algunos aspectos. No obstante,
algunos trabajadores hablan del des-
mantelamiento paulatino que se está
produciendo “con la finalidad de alla-
nar el terreno para que nuestro centro
sea atractivo para una futura venta a
empresas privadas” según un comu-
nicado de prensa emitido por la junta
de personal. “La Sanidad no se vende,
se defiende” o “paciente, prepara tu
cuenta corriente” son mensajes que
ya se han hecho más que habituales
en las manifestaciones conocidas co-
mo Mareas Blancas que han salido a
las calles de la ciudad para reivindicar
el carácter público del sistema sani-
tario. El director gerente Carlos Villo-
ria afirma no saber qué es ese des-
mantelamiento “del que hablan” y
asegura que “se están haciendo más
cosas con menos recursos” (el presu-
puesto de sanidad se ha reducido un
8% en el último año). Una situación
que ha enfrentado a los sindicatos
(CGT, SATSE, CSIT, USAE, AMYTS,
UGT Y CCOO, AFEM) con la geren-
cia del hospital, y que ha hecho que
desde hace meses no se reúnan para
la toma de decisiones que atañen al
centro.

Menos personal 
“En 2007 ya observamos cómo en lu-
gar de contratos de interinos, que fina-
lizan cuando se acaba la plaza, se em-
pezaron a hacer contratos eventuales
que se renuevan cada seis meses”, co-
menta Laura de la Calle, delegada de
la junta de personal del sindicato de
enfermería SATSE. Desde los sindica-
tos denuncian que a través de la no re-
novación de estos contratos eventua-
les o “refuerzos”, como también los
denominan, se ha prescindido de per-
sonal en los últimos meses. Concreta-
mente la junta de personal afirma que
desde 2008 la plantilla de Getafe ha ido
perdiendo profesionales progresiva-
mente, alcanzando la cifra de 321 tra-
bajadores menos. Solo en el mes de
enero de 2013 alertan de que se ha
prescindido de 70 puestos de trabajo.
Unos datos que desde la gerencia del
hospital rechazan. “Se han renovado
casi todos los contratos eventuales, ex-
cepto 10 porque han venido el mismo
número de trabajadores del Hospital

Puerta de Hierro”. El Puerta de Hierro
ha hecho un trasvase de 220 trabaja-
dores fijos a otros hospitales de la Co-
munidad, y una decena de ellos han
llegado al de Getafe, por lo que no se
han renovado 10 de los eventuales. 
Jesús Araiz es médico oftalmólogo y
delegado de junta del sindicato
AMYTS (Asociación de Médicos y Ti-
tulados Superiores). Su especialidad
es una de las que más ha denunciado
la reducción de personal. “Desde el 1
de enero tenemos dos facultativos me-
nos, lo que conlleva menos tiempo pa-
ra atender a cada paciente. Se pierden
cada año 3.000 horas de trabajo, lo que
aumentan las listas de espera”, comen-
ta. “Siempre se premiaba la calidad
asistencial, ahora los criterios han
cambiado y se premia la gestión eco-
nómica”, añade Fidel Martínez, enfer-
mero y delegado de junta por CGT.
Desde el hospital niegan que se esté
desmantelando el sistema sanitario y
reconocen que algunos contratos no
se han renovado “pero se trata de un
momento económicamente delicado
y todo lo que se hace es por el bien del
hospital y la atención a los pacientes”.
Por su parte los sindicatos  creen que
“hay cosas que se pueden gestionar
mejor, eso no lo negamos nadie, pero
sin perder lo público”, recalca Fidel
Martínez. Desde el centro no ofrecen
datos de no renovaciones de contra-
tos dada la complejidad, aseguran, de
ser fiables en este asunto, “se firman
altas y bajas de personal casi a diario,
es difícil dar cifras rigurosas” y el di-
rector del centro achaca la reducción
de personal en los últimos años a la
bajada de demanda de los ciudada-
nos, “trabajamos para adecuar la de-
manda a la plantilla, quizá se está ha-
ciendo mejor la Atención Primaria
pero la realidad es que tenemos me-
nos pacientes que antes”.

Cierre de camas
De las 630 camas con las que contaba
el hospital cuando se inauguró en
1991, quedan 436 en funcionamiento,
según los sindicatos, que prevén que
pasen a ser 360 cuando se produzca
el supuesto cierre de camas que se ha
anunciado desde le gerencia del hos-
pital y que justifican bajo un criterio
de calidad al poder ofrecer a los usua-
rios habitaciones individuales. “Las
madres que acaban de dar a luz pre-

fieren estar en una habitación solas y
en geriatría pasa lo mismo cuando
hay personas mayores en un estado
muy delicado”, afirman desde el cen-
tro. A través de las redes sociales se
puso en circulación una fotografía de
un buen número de camas guardadas
en los sótanos del hospital, duramen-
te denunciada por los sindicatos y
que desde la gerencia del centro se ha
explicado como una bajada de de-
manda de pacientes desde 2008,
cuando se abrieron los hospitales de
Parla y Valdemoro. “Con esos nuevos
centros perdimos alrededor de
100.000 pacientes y por ejemplo se
pasó de atender 3.000 partos a 1.000”
según estimaciones del centro que ha

recalcado que también se trata de una
reestructuración de servicios con mo-
tivo de la implantación de las unida-
des de pre-altas (para pacientes que
han sido dados de alta pero que por
causas ajenas al centro no pueden
abandonar el mismo) y de unidades
de semana (donde se agrupa en el
mismo espacio a usuarios de ingresos
cortos). Concretamente, según datos
aportados por el hospital, desde 2008
en cómputo anual las entradas por ur-
gencias se han reducido en un 15%.
“De 264 personas de media al día se
ha pasado a 185”, recalcan. También
hacen referencia desde el centro a
que los avances en la medicina hacen
que las estancias ya no sean tan largas
como antes, “ahora se trabaja mejor
en régimen ambulatorio en determi-
nadas intervenciones, por lo que se
necesitan menos camas”, añade Ma-
nuel Freire, director médico.

Urgencias saturadas
En los últimos meses se han podido
ver fotografías del servicio de urgen-
cias trabajando por encima de sus po-
sibilidades. Desde el hospital se acha-
ca a los picos de saturación, “que
además solo se han producido dos en
el último año”. Aunque sí reconoce el
centro que “se ha prescindido de al-
gunos trabajadores en Urgencias”.
Trabajadores del servicio hablan de
“que los picos antes eran puntuales y
ahora se han convertido en la rutina”,
afirma Sandra, celadora en Urgencias
y afiliada a UGT. Fidel Martínez, de
CGT habla de la desaparición en mar-
zo de 16 médicos que venían de uni-
dades de Atención Primaria de ambu-

latorios del municipio para pasar
consulta en turno de tarde al Hospital
y que reforzaban el servicio de Urgen-
cias. Desde el hospital afirman que las
llamadas “peonadas” (horas extras de
tarde) “han desaparecido porque la
ley no las permite. Ante eso no pode-
mos hacer mucho”, comentan. “En
lugar de pagar las tardes como horas
extraordinarias, estamos contratando
a personas para que trabajen en turno
de tarde y se paga como horas ordi-
narias, es un cambio cultural radical
y habrá gente a la que le cueste adap-
tarse, pero todo lo que hacemos es
por el bien del hospital”, insiste Car-
los Villoria. 

Derivaciones a otros centros
Una trabajadora de citaciones del
hospital denuncia que se están deri-
vando determinadas pruebas diag-
nósticas a centros privados. Denun-

cian desde los sindicatos que este ser-
vicio antes contaba con dos a tres
profesionales de media mientras que
ahora solo hay uno, por lo que se es-
tán produciendo estas derivaciones.
“Aprovechan momentos de urgencia
para derivar. Hay un plan muy bien
estructurado para que el paciente hu-
ya de la sanidad pública”, afirma. Des-
de el centro no han desmentido que
existan derivaciones, pero conside-
ran “que muchas denuncias carecen
de fundamento en ocasiones”.

Unidad de Quemados
Los trabajadores del hospital han ma-
nifestado en varias ocasiones su pre-
ocupación por la posibilidad de que la
Unidad de Quemados, que es un refe-
rente a nivel nacional, pudiera cerrar-
se o trasladarse. El director gerente
ha desmentido continuamente lo que
califican desde el centro como “rumo-
res”, enviando incluso una nota inter-
na a jefes de servicio y supervisoras
asegurando la continuidad de la Uni-
dad de Quemados. “Ese tipo de decla-
raciones sobre la desaparición de la
Unidad de Quemados hacen mucho
daño al hospital y a los pacientes y se-
guiremos repitiendo las veces que ha-
ga falta que no se va a cerrar”, insiste
Villoria. Desde el centro hacen hinca-
pié en los proyectos de futuro que se
están llevando a cabo “para mantener
y mejorar la calidad y el sello de  ex-
celencia del Hospital” que cuenta des-
de el año pasado con el “sello de  oro”
que otorga el Club Europeo de Exce-
lencia en la Gestión, siendo el primer
centro sanitario público de España en
obtenerlo. “Se ha creado un nuevo
servicio de hemodinámica (un trata-
miento para pacientes de cardiología)
y se está montando un laboratorio
nuevo para adecuarnos a las necesi-
dades del hospital”, recalcan. “El Plan
de Sostenibilidad de la Comunidad de
Madrid busca mejorar la eficiencia y
ajustar los recursos para mantener la
calidad”, añade Villoria al ser pregun-
tado sobre los planes de privatización
de la gestión de la sanidad que anun-
ció Ignacio González y que se están

ejecutando desde finales del año pa-
sado en todo el sistema sanitario.“To-
do lo que sea mejorar bienvenido sea”
concluye.
El conflicto sanitario ha derivado en
una guerra semántica, y donde unos
ven privatización otros hablan de ex-
ternalización; donde unos aprecian
despidos, otros hablan de reestructu-
ración de personal; y a falta de que se
publiquen los pliegos para que las em-
presas privadas se presenten a con-
curso para gestionar los 6 hospitales
y los 27 centros de salud, el conflicto
sigue más vivo que nunca y el miedo
a perder el bien preciado que es la sa-
nidad pública sigue cabalgando a sus
anchas por los pasillos del Hospital
Universitario de Getafe. El domingo
14 de abril se ha vuelto a convocar el
acto “abraza el hospital”, una cadena
humana para protestar por los ajustes
en Sanidad.
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El conflicto por el Hospital
de Getafe sigue vivo

Sindicatos y dirección enfrentan sus posturas 
ISABEL GRACIA

Trabajadores del hospital se manifiestan en la puerta / F. Herrón



Sin trabajo, sin estudios superiores (o
sin haberlos finalizado cuando co-
rrespondía), y con unas necesidades
creadas que sobrepasan las de un
adolescente cuya única obligación gi-
ra en torno al estudio. Ese es precisa-
mente el perfil de aquellos trabajado-
res jóvenes que hoy se ven obligados
a volver a clase, a coger un libro, a
atender las explicaciones –y las rega-
ñinas– de los profesores, a hacer exá-
menes y deberes, y a pedir dinero a
sus padres porque lo han dejado de
ingresar todos los meses. 
Según la última Encuesta de Pobla-

ción Activa (EPA), en el cuarto tri-
mestre de 2012 la Comunidad de Ma-
drid tenía 665.300 personas
desempleadas. De ellas, y según su ni-
vel de formación alcanzado, se dedu-
ce que la educación secundaria es la
asignatura pendiente en la región: un
abrumador 59,5 % de los parados en
Madrid han completado o asistido a
clases de educación secundaria –bien
en la primera (28,5%) o en la segunda
etapa (31%)- pero no obtuvieron en su
día el correspondiente título formati-
vo por haberse insertado laboralmen-
te. Precisamente, ellos constituyen
hoy el grueso de personas que, por
culpa de la coyuntura laboral, deci-
den a volver a estudiar. De lejos, se
encuentran aquellos parados con
educación superior (un 27,3%), pri-
maria (12,5%) y los que sí obtuvieron
el título de secundaria (0,3%), segui-
dos del 0,2% de madrileños que están
considerados analfabetos. 
El Centro de Educación de Adultos
de Getafe, con sede en la Casa de la
Cultura y el colegio Gerardo Diego, es
la instalación neurálgica que aglutina
todas aquellas enseñanzas básicas pa-
ra mayores de 18 años. Damiana Pé-
rez, su directora, ha visto cómo ha
cambiado la sociedad (y por tanto el
perfil de los estudiantes, así como las
circunstancias que les rodean) desde
el año 1977 y ha analizado para GE-
TAFE CAPITAL el contexto actual de
las personas que vuelven a estudiar. 
“El perfil de la persona que acude al
Centro de Educación de Adultos de-
pende del tipo de enseñanza”, seña-

la; en el de Getafe, tras haber supri-
mido este curso las enseñanzas
abiertas (de informática, arte, litera-
tura… para todo tipo de personas),
se imparten “enseñanzas iniciales (a
las que acceden personas muy ma-
yores que no pudieron estudiar en
su día, o por ejemplo, personas con
discapacidad), secundaria para
adultos, español para extranjeros
(que sorprendentemente está muy
demandado por los estudiantes de
intercambio Erasmus), inglés, un
Programa de Capacitación Profesio-
nal Inicial (PCPI) y preparación de
la prueba libre para Formación Pro-
fesional”, enumera Dami, como co-
loquialmente la conoce todo el mun-
do. “Sí se ha producido un aumento
en las matriculaciones en los últi-
mos dos o tres años”, añade, “pero
ninguna que sobrepase a las demás”;
en cuanto al baremo entre mujeres
y hombres, ellas se llevan la palma,
aunque por poco, “sobre todo en en-
señanzas iniciales y en las de secun-
daria”.
La edad mínima para acceder a la
enseñanzas para adultos es la mayo-
ría de edad, “hasta los 17 ó 18 años

puede estar como máximo un alum-
no para obtener el título de Secun-
daria en los institutos públicos”, in-
dica Dami, “excepcionalmente
hemos tenido alumnos de menor
edad que han sido deportistas de éli-
te y se han sacado el título aquí, tam-
bién está destinado, por ejemplo, a
personas que han sufrido acoso”.
Al igual que los datos que refleja la
Comunidad, la secundaria es el caba-
llo de batalla del Centro. Dami Pérez
comenta que “el abandono es fuerte,
pero parte de la culpa también es de
la actual administración, te pasan
donde no puedes acceder”; de mane-
ra que los chicos que se reenganchan
a estudiar (estos acuden a clase 17
horas a la semana en el colegio Ge-
rardo Diego; obtienen el título tras
completar una primera y una segun-
da etapa –primero y segundo/tercero
y cuarto curso de ESO–, que se reali-
zan en dos años) “no tienen demasia-
do interés en estudiar. Fueron malos
alumnos, vienen normalmente obli-
gados por la familia y siguen con los
mismos vicios… y no suelen traba-
jar”. En la enseñanza preparatoria pa-
ra la prueba de acceso a la Forma-

ción Profesional de Grado Superior
el punto de partida es distinto, “sue-
len trabajar para acceder a un puesto
más elevado o mejor formación o si
están en paro en su día sí obtuvieron
el graduado en ESO. Aquí se suele
producir un abandono a los 3 ó 4 me-
ses porque encuentran trabajo”, co-
menta Pérez. Donde sí ha habido un
aumento “enorme” ha sido en las ma-
triculaciones al Aula Mentor, un tipo
de enseñanzas online que ha puesto
en marcha el Ministerio de Trabajo
junto con la Comunidad de Madrid
donde se imparten “de 120 a 130 cur-

sos” de muy distintas especialidades
y a los que suelen acceder “ingerie-
ros y todo tipo de universitarios por
24 euros al mes que cuesta el acceso
a la plataforma. Terminan muy pron-
to y no suele haber abandono”, re-
sume. La impresión que se tiene al
hablar con Dami es la de que a ma-
yor nivel de estudios, menos es el es-
fuerzo a la hora de retomar el hábito
y mayor concienciación a la hora de
comprender que “la formación es
fundamental”. 
Esta última premisa es la máxima
que se intenta inculcar a los chavales
que retoman los estudios en cual-
quiera de los módulos de Formación
Profesional que se imparten en el co-
legio Los Escolapios–La Inmacula-
da, o al menos es lo que pretende el
director de este tipo de enseñanzas
en el centro, Francisco Juberías,
quien también admite un incremento
en el número de matriculaciones.
“En FP siempre ha habido alumnos
que venían del trabajo; equivocada-
mente se pensaba que aquí no se es-
tudiaba”, indica Juberías. Si algo po-
sitivo tiene el regresar al aula es que
“las perspectivas cambian tras la ex-
periencia profesional, el profesor ya
no es tan malo, aunque el resto de
compañeros sean percibidos como
más niños”. Esto lo saben muy bien
tres de sus “mejores” pupilos que
han trabajado y este mismo curso
han vuelto a los pasillos de Los Es-
colapios. Charlando con José Igna-
cio Sánchez (24 años) y Víctor Lagu-
na (23 años), ambos en primer curso
del Grado Medio de Electromecáni-
ca y Sergio Pérez (21 años) también
primer curso de Grado Superior de
Sistemas de Telecomunicaciones e
Informáticas se cumple todo lo ante-
riormente mencionado con respecto
al perfil de este tipo de estudiantes.
Sánchez y Laguna comparten haber
abandonado los estudios para traba-
jar en negocios relacionados con la
carpintería del alumninio. El ascen-
so con trabajo era fácil. El acceso, a
través de familiares y amigos. Pronto
empezaron a ganar dinero, a sacarse
el carnet de conducir y poder adqui-
rir su propio vehículo. Y más tarde,
vinieron las “vacas flacas”, y aunque
no era tarde, “había nuevas necesi-
dades que te habías creado”. Para
Laguna volver al estudio fue algo
más motivador gracias a un curso
del ALEF, “descubrí la rama que me
gustaba. Es más fácil estudiar algo
que te gusta. Cuando no trabajas te
sientes inútil y solo valoras el tiempo
libre cuando tienes algo que hacer”,
destaca el joven. La historia de Pérez
es el ejemplo de una carrera de fon-
do: sin Graduado, y habiendo estado
en Diversificación, tras haber sido
encargado de proyecto con varias
personas a su cargo, primero obtuvo
el título de Grado Medio y ahora va
a por el de Superior, “todo el mundo
está estudiando”. 
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La vuelta al cole de
los desempleados

Sin perspectivas de encontrar empleo, los jóvenes apuestan
por la formación • Casi un 60% de los parados madrileños

no tienen el título de Secundaria

MIRIAM ERREJÓN

Los alumnos (arriba, izquierda) y los docentes (D.Pérez, arriba; F. Juberías, abajo) coinciden: “la formación es la mejor vía para salir de la crisis” / Mario Dominos



Cada 11 de abril desde 1997 se celebra
el Día Mundial del Párkinson. Una fe-
cha que marcó la Organización Mun-
dial de la Salud y que coincide con el
aniversario de James Parkinson, neu-
rólogo británico que en 1817 descu-
brió lo que en aquel tiempo llamó pa-
rálisis agitante y que hoy conocemos
como enfermedad de Párkinson. Es
una enfermedad que afecta al sistema
nervioso en el área encargada de co-
ordinar la actividad, el tono muscular
y los movimientos. Afecta a entre
120.000 y 150.000 personas en España,
aunque se prevé que haya muchas per-
sonas más sin diagnosticar, “es lo más
complicado, que te la diagnostiquen”
comenta Antonio Sáiz, vecino del mu-
nicipio afectado desde hace seis años.
A Antonio le conoce todo el mundo en
el barrio de Las Margaritas, donde vive
desde que llegó de su cuenca natal en
los años 60. Ha sido durante más de
dos décadas el presidente de la Aso-
ciación de Vecinos, pero hace dos
años tuvo que dejarlo debido a la en-
fermedad, “ya no podía aguantar el rit-
mo” comenta con tono triste, “si quie-
res hacer cosas por tu barrio tienes
que dedicarle muchas horas”. Y lo dice
con conocimiento de causa, sabe la
importancia de la movilización social,
“lo primero que conseguimos en los

años 70 fue una remodelación del ba-
rrio, la peatonalización de las aceras,
el arreglo de calles, y árboles” explica.
Luchó también porque se crearan más
colegios en la zona, fundaron los AM-
PAS, y pelearon hasta conseguir que
hubiera un centro de salud en cada ba-
rrio, “ahora me da mucha pena ver lo
que están haciendo con la sanidad en
la Comunidad de Madrid”. Toda su ac-
tividad en el municipio la ha compagi-
nado con los 40 años que ha dedicado
de vida laboral en una empresa auto-
movilística. La enfermedad le ha man-
tenido muchas noches en vela, “a ve-
ces he pensado qué pinto yo aquí, con
lo que he sido yo, ya no valgo para na-
da”, pero gracias a la medicación pero
sobre todo a su mujer sale cada día
adelante, “si no es por ella yo no podría
vivir, ella tiene que hacerlo todo, por-
que yo no puedo ni coger las bolsas de
la compra, cualquier actividad me deja
sin fuerzas” añade. Ella le mira con
ojos llorosos cuando habla de su en-
fermedad y le recrimina con mucha

delicadeza que no haya dedicado el
mismo tiempo a su familia que al ba-
rrio, “yo me he pasado toda la vida sola
en casa cuidando de mis hijos, es aho-
ra cuando pasamos más tiempo jun-
tos” comenta. Antonio reconoce que
no sabía mucho acerca de la enferme-
dad antes de padecerla, “es muy des-
conocida, la gente piensa que los que
tenemos párkinson temblamos, pero
no es eso, afecta al sistema nervioso,
pero en mi caso me deja sin fuerzas y
me canso al caminar tan solo cien me-
tros”. Ahora Antonio sacia sus deseos
de seguir trabajando por el barrio yen-
do a la Casa del Barrio donde cultiva
un huerto ecológico en colaboración
con una asociación de personas con
discapacidad, “por lo menos me man-
tengo activo, aunque ya no pueda al
mismo nivel que antes, pero estoy en
la calle que es lo que me gusta”.
La Sociedad Española de Neurología
(SEN) insiste en que potenciar la in-
vestigación es un factor clave en la lu-
cha contra la enfermedad y aunque en
la actualidad no exista cura, las molé-
culas, nuevos fármacos y el uso de cé-
lulas madre permitirán que, en un fu-
turo cercano, el desarrollo de  la
enfermedad se ralentice considerable-
mente. Mientras tanto, Antonio segui-
rá sacando fuerzas de donde sea para
seguir formando parte activamente de
la vida en el barrio de Las Margaritas. 
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"El Rincón de Getafe Voz"

La Sanidad Pública a debate 

www.getafevoz.esLa Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

Las chicas no siempre han podido jugar al fútbol. Y si lo
hacían no estaban precisamente bien vistas, ni siquiera,
por sus propias familias. Lo de federarse ya era casi un
espejismo y lo de competir en ligas regionales una en-
soñación. Esta premisa puede antojarse mucho más le-
jana de lo que en realidad fue, ¿quién podrá hoy imagi-
narse que el primer equipo de fútbol de Getafe se
constituyó el año 1984?
Paradójicamente el impul-
sor del proyecto de balom-
pié getafeño para chicas
fue un hombre. Uno que ha
dedicado su vida “en cuer-
po y alma” al fútbol; pero
no al de élite, ni al de los
grandes sueldos o estadios
imponentes, sino al depor-
te de barrio –tan de base
que antes no existía otro
parecido– al que se jugaba
en campos de tierra (o de
barro si llovía, o con placas
de hielo si helaba), los fines
de semana, y donde no
existían ni socios. Si hay un
nombre en Getafe que rompió con la tendencia machista
en el fútbol ese fue Maresca. 
Primero jugador, entrenador y siempre árbitro, Miguel es
conocido en su barrio, Las Margaritas, por ser el presiden-
te de la Asociación Deportiva Juvenil, aunque allí no se le
llama por el nombre, sino por el apellido. 
Corría el año 1984. Miguel era entrenador del Getafe Sport,
un club con el que se fusionaría para crear la A.D.J Mar-
garitas. No fue hasta el 89 cuando el primer equipo de chi-
cas se podría federar “entonces no existían las categorías
dentro del fútbol femenino”, recuerda su hija Susana, una
de las integrantes de aquel primer equipo, quien recuerda
haber ido al primer partido “con el número 12, el de re-
serva, nunca tuve preferencia”, comenta. Ella y su herma-

na fueron dos de las jugadoras de aquellas pioneras del
fútbol en la ciudad, tal y como puede apreciarse en la fo-
tografía que ella misma ha aportado a esta Ruta. 
Cuenta que el equipo empezó a jugar en Juan de la Cierva,
en los llamados “campos de la rabia”: “La portera es Rosi,
y después estamos Charo, Mabel, Rosi, Mari Fé, Bárbara,
Fina, Susi, Emi y Gemita, que hoy sigue jugando”, indica
Susana recordando divertidas anécdotas acerca del club
y de su padre, seña de identidad del mismo: “Todos los ni-

ños del barrio le cono-
cen y quieren ir a en-
trenar con Maresca” o
bien cuando él se cru-
za con algún pequeño
por la calle le señala y
le espeta “tú al equi-
po”; también admite
que Miguel hizo algu-
na que otra trampa si
faltaba alguna chica a
los partidos o llegó a
falsificar alguna fecha
para que una de sus ju-
gadoras pudiera com-
petir antes de tiempo,
“mi padre llegó a me-
ter a 11 niños en su co-

che americano para que pudieran ir a jugar o hacía varios
viajes para llevar a todos los jugadores”, relata al tiempo
que sonríe su hija, “tanto se dedicó mi padre al fútbol que
cuando nació mi hermana estaba arbitrando un partido y
se lo anunciaron por megafonía”. 
Hoy los tiempos del fútbol 11 han acabado para el A.D.J
Margaritas, “el club, que llegó a tener 7 equipos de chicos
a sus espaldas, siempre estuvo subvencionado por mi pa-
dre, que también pedía ayudas al Ayuntamiento y al Pa-
tronato de Deportes”, y solo conserva dos equipos de fút-
bol  sala, y aunque Maresca tenga diagnosticada una
EPOC y deba llevar siempre consigo una maleta de oxí-
geno, nada le para y sigue, como ha hecho siempre “dando
mucha caña por el fútbol”. 

Maresca y el primer equipo
femenino de fútbol en Getafe

MIRIAM ERREJÓN

El presidente, Miguel Maresca, junto al primer equipo femenino de la ciudad

ISABEL GRACIA

Estos días pasados, en el progra-
ma Getafe Habla, de GetafeVoz ra-
dio, hemos mantenido entrevistas
con funcionarios y empleados del
hospital y centros de salud, y con
miembros de la Plataforma en fa-
vor de los Servicios Públicos y 15-
M de Getafe para conocer su opi-
nión sobre lo que está ocurriendo
en nuestra sanidad pública. 
La sanidad pública y la clase mé-
dica se encuentran entre las insti-
tuciones y cuerpos más admirados
y prestigiados por los españoles.
La esperanza de vida de los espa-
ñoles alcanza los 82 años y ello se
debe, en buena medida, a nuestro
sistema de sanidad. Por otra parte,
su coste es sensiblemente menor
que el de los países más avanzados
del mundo, de lo que se deduce
que la sanidad española es alta-
mente eficiente. Es decir, la rela-
ción entre la calidad y el coste es
muy buena. Pero no es gratis. La
atención sanitaria tiene un coste
medio anual para cada español de
2.300 €. Una parte de esta cantidad
–1.600 €– corresponde a la sani-
dad pública y se financia con dine-
ro público, principalmente, a tra-
vés de las comunidades
autónomas. Y, el resto –700 €–, co-
rresponde a la sanidad privada y
está financiada por usuarios parti-
culares. En conjunto, el sector de
la sanidad mueve el 9,5% del PIB,
una golosa cifra de 100.000 millo-
nes de euros.  
Para 2013, la Comunidad de Ma-
drid ha previsto un gasto de 7.100
millones de euros para sanidad, el
45% del total de su presupuesto.
Desde hace tiempo, nuestras auto-
ridades consideran esta cifra muy
abultada y se han propuesto redu-
cirla aplicando un plan de privati-
zación de actividades. En el Hospi-
tal de Getafe, al igual que en otros
hospitales de Madrid, se han exter-
nalizado buena parte de los servi-
cios, como limpieza, lavandería o
comidas. El problema aparece
cuando los trabajadores del hospi-
tal informan que se está reducien-
do la actividad en varias unidades,
que los enfermos se agolpan en ca-
ma en los pasillos, que se reduce la
plantilla o que se derivan pruebas
y pacientes a clínicas privadas con-
certadas. Todos estos indicadores
llenan de zozobra a buena parte del
personal del hospital ya que, la Ley
de Acompañamiento de los Presu-
puestos de la CM del 2007, posibi-
lita la creación de Empresas Públi-
cas para la gestión de los servicios
y personal sanitarios de cualquier
hospital público.
La atención primaria, por citar
otro foco de preocupación de pú-
blico y trabajadores de la sanidad
pública, también está pasando su
propio viacrucis. La crisis está
provocando un incremento de los
pacientes que pasan por el centro
público de salud debido a mayo-
res niveles de ansiedad y a la pér-
dida de clientes abonados que su-

fren las sociedades médicas priva-
das. Esta mayor demanda de pa-
cientes debe ser gestionada por
los facultativos habituales que no
disponen de refuerzos, ni siquiera
para cubrir las bajas. Los médicos
se quejan de que, con la excusa de
que la sanidad pública se encuen-
tra desbordada, las unidades ofi-
ciales encargadas de gestionar las
pruebas y pequeñas intervencio-
nes derivan los pacientes a clíni-
cas y centros sanitarios particula-
res. Estos profesionales aseguran
que se trata de una actuación de-
liberada de la Administración para
favorecer los intereses de la sani-
dad privada. La inquietud planea
sobre muchos de los profesiona-
les de los centros de atención pri-
maria que ven como peligra su
puesto de trabajo ante los intentos
continuados de la consejería de
Sanidad de la Comunidad por pri-
vatizar su gestión. 
El asunto que está en juego es la sa-
lud, el bien más preciado de cada
uno de los vecinos de la Comuni-
dad de Madrid. El Partido Popular
de Madrid aseguraba en su progra-
ma electoral de 2011: “La Sanidad
en la que creemos es una Sanidad
gratuita y universal, de máxima ca-
lidad y cercana a los ciudadanos”.
El gobierno de la Comunidad se ha
planteado cambiar el sistema de
gestión de la sanidad pública ma-
drileña con la sana intención de re-
ducir gastos. El Reino Unido, que
tiene un sistema de sanidad públi-
ca similar al español y ha realizado
desde hace años experimentos si-
milares, tiene ahora enfrente a la
opinión pública por un buen núme-
ro de  muertes ocurridas por la co-
dicia de algún hospital cedido a la
gestión privada. 
La sanidad, para que sea universal,
gratuita y de calidad debe mante-
nerse pública. En su financiación
y en su control. Ahora bien, los ac-
tuales gastos de la sanidad pública
son excesivos y deben encontrar-
se fórmulas consensuadas entre la
comunidad sanitaria para que se
reduzcan sin que ello afecte a
nuestra salud. 
Los compromisos a largo plazo del
sistema de sanidad que se quiere
implantar no pueden hipotecar a
la Comunidad de Madrid para los
próximos 30 años. Asimismo, es
intolerable que la privatización de
la gestión beneficie a las personas
o al entorno político del gobierno
que decide. Y, por último, debe exi-
girse una mayor prudencia, res-
ponsabilidad y mínimo experi-
mento a las autoridades que están
promoviendo los nuevos planes de
salud de la Comunidad de Madrid.
En el fiasco de Caja Madrid, el
equipo gestor, saturado con perso-
nal político, llevó la institución a la
quiebra, lo que costó a los madri-
leños –y al resto del país– una des-
comunal suma de dinero. Ahora lo
que está en juego es, además,
nuestra salud.

“La gente piensa que con el párkinson
se tiembla, pero es mucho más”

Antonio Sáiz es uno de los miles de afectados en España
por la enfermedad que celebra su Día Mundial 
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El Parque Deportivo Municipal
Juan de la Cierva acogió durante
los días 6 y 7 de abril los dos acon-
tecimientos más importantes de la
temporada para los deportistas de
gimnasia rítmica. Un evento que hi-
zo que cualquier rincón del pabe-
llón se convirtiese en un asiento im-
provisado por la gran aceptación
entre el público, quienes estaban
expectantes ante un espectáculo
cargado de música, baile y color. 
El sábado 6, se celebró la II Exhibi-

ción de Escuelas Deportivas de
Gimnasia Rítmica, en la que parti-
ciparon un total de 237 gimnastas y
que consiguió llenar las gradas del

pabellón. Esta exhibición contó
con una amplia participación del
CDE Rítmica Getafe, que llevó las
siete escuelas que gestionan en co-

laboración con la Delegación de
Deportes: Escuela Ciudad de Ma-
drid, Escuela Severo Ochoa, Escue-
la Juan de la Cierva, Escuela Pera-
les del Río, Escuela Núñez de
Arenas, Escuela Ciudad de Getafe
y Escuela Cerro Buenavista, parti-
cipando 197 de las 237 niñas asis-
tentes a la exhibición.
Por otro lado, el domingo 7 de abril
se llevó a cabo el Campeonato Lo-

cal 2013 que sirvió como  clasifica-
torio para la Fase Zonal. Entre los
clubes que participaron en esta
competición destacó la asistencia
de la escuela de El Bercial, que par-
ticipó por primera vez y consiguió
clasificarse para la fase zonal indi-
vidual. También se hizo notar el
CDE Rítmica Getafe obtuvo muy
buenos resultados, consiguiendo

en las series conjuntas un puesto
para la categoría prebenjamín, dos
para benjamín, uno para infantil,
uno para cadete y tres para juvenil.
No solo fue en las series conjuntas
donde el CDE Rítmica Getafe des-
tacó, sino que también consiguió
alzarse con puestos importantes en
la modalidad individual. En total, el
CDE Rítmica Getafe ha conseguido
clasificar para las fases zonales de

la Comunidad de Madrid 15 gim-
nastas para el zonal individual de
básica elemental y 10 conjuntos pa-
ra el zonal de conjuntos de serie
básica. 
Ainhoa Villar, técnico de este club,
señala que para lograr competir
hay que practicar muchas horas y
lo más importante, “mucho sacrifi-
cio y disciplina”. 

“Educar con el deporte” es el lema bajo
el que se presenta el Club de baloncesto
de Perales. Una agrupación que lleva 4
años trabajando este deporte y que, en un
barrio que solo cuenta con 8.000 habitan-
tes, ha conseguido alcanzar casi 200 de-
portistas. Un club que ha logrado aunar
desde pre-benjamín hasta veteranos, tan-
to en categoría masculina como femenina
y que tiene como valores principales “el
respeto, la tolerancia, el esfuerzo, el com-
pañerismo y la honestidad”, subraya Leo
Alonso, presidente. Alonso señala tam-
bién que este tipo de actitudes y valores
no dependen solo de lo que se enseña, si-
no también “de la manera en la que se en-
seña y cómo aprenden los deportistas”.
El Perales C.B intenta inculcar desde las
edades más tempranas este tipo de valo-
res para que sean conscientes de que “ga-
nar un partido es importante, pero las
personas lo son mucho más. Es mucho
más importante crear un ambiente bue-
no, y salir a luchar en un partido, pero sin
machacar a los deportistas, ya que es mu-
cho más importante disfrutar con el de-

porte y el compañerismo. Siempre hay
que jugar con deportividad y respeto, cui-
dando ciertas conductas, comentarios y
actitudes”, destaca.
La deportividad, la humildad, el esfuerzo
y la honestidad han llevado a este club a
conseguir, en tan solo 3 años, crear 12
equipos, tras comenzar “con solo un equi-
po formado por 12 jugadores”, resalta
Leo Alonso. En todo momento, el Perales
ha conservado su carácter social y sus va-
lores fundamentales. Unos valores que no
solo secundan cada uno de los compo-
nentes de este club, sino también Pepu
Hernández, quien fuese seleccionador na-
cional de baloncesto y llevase al equipo
español a alcanzar el oro en Japón 2006,
que considera que estos principios son el
pilar fundamental de los jugadores de ba-
loncesto. 
El apoyo de estos valores es lo que ha lle-
vado a que Pepu Hernández conceda tres
clases teóricas entre octubre y diciembre
de 2012 y una clase práctica el 8 de abril
a los entrenadores. Desde las 21.00 hasta
las 22.00 horas, Hernández impartió prác-
ticas a los técnicos y dirigió uno de los
entrenamientos. Fue esa hora en la que el

ex seleccionador hizo hincapié en ejerci-
cios específicos en la formación de entre-
nadores y la práctica del baloncesto, don-
de destacó la idea de pensar rápido y
tomar decisiones acertadas. “Los entre-
nadores, que son muy jóvenes la mayoría,
estaban nerviosísimos de tener la figura
de Pepu tan cerca y estar recibiendo una
clase suya. Cuando terminó la clase, Pepu
me dijo que algunas cosas se le habían
quedado en el tintero y que estaría muy
contento de impartir una nueva clase, a
puerta cerrada, el próximo lunes, 15 de

abril”, subraya Leo
Alonso. 
El ex seleccionador
nacional, será nom-
brado el próximo
viernes 19 de abril
Presidente de Ho-
nor del club de ba-
loncesto Perales.
Ese día se llevará a
cabo un acto en el
Polideportivo de Pe-
rales del Río a las
18.00 horas, evento
al que asistirán to-
dos los jugadores
para mostrar su
agradecimiento al
trabajo realizado y
los éxitos obtenidos
a lo largo de su dila-
tada carrera profe-
sional. 
A lo largo de este
año, el club de Pera-

les se ha embarcado en un proyecto inno-
vador para inculcar el baloncesto desde las
edades más tempranas, en niños y niñas de
4 y 5 años, con un programa que combina la
iniciación en el baloncesto con ejercicios de
psicomotricidad. Además, también cuentan
con un nuevo equipo de veteranos, formado
por 12 jugadores, pero este club deportivo
no cesa en su actividad y sigue trabajando,
por lo que para la próxima temporada 2013-
2014 están preparando dos nuevos equipos,
uno Sénior Féminas y un equipo de Autonó-
mica Masculino. 
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Pepu Hernández impartiendo la clase práctica / Foto cedida por el CB Perales

El CB Perales, más que un
equipo de baloncesto
Pepu Hernández dedicó una clase práctica a 

los entrenadores

Música y color en el
Campeonato Local 

de Gimnasia Rítmica
Intengrantes de la competición tras la entrega de trofeos / Mario Dominos



La marca del meridiano, llega de
nuevo a Getafe con el premio Pla-
neta bajo el brazo, sin duda el mejor
reclamo para disfrutar de la buena
prosa de su autor, Lorenzo Silva,
quien ha participado esta misma se-
mana en el ciclo cultural Encuen-
tros con… organizado por el PSOE
local. En la cita –prevista en un pri-
mer momento para conmemorar el
Día de la Mujer– el escritor centró
su ponencia en la presencia y el pa-
pel que ha tenido y ostenta la mujer
en la novela negra, género del que
Silva es uno de los mayores expo-
nentes en el panorama reciente de
nuestro país. 
El escritor, “vecino de Getafe con in-
tención de seguir siéndolo”, inició la
ponencia haciendo referencia a los
cumplidos que tanto la responsable
de formación Cruz Gútiez como la
secretaria general socialista, Sara
Hernández, le hicieron en agradeci-
miento por “pasear el nombre de Ge-
tafe al incluirlo en la última página

de cada libro”. “Getafe es un buen
punto de partida”, rebatió él, “aquí
tengo mi casa, pago mis impuestos y
así figura en mi DNI”. 
Confiando a la mujer un papel deter-
minante y muy valioso a la sociedad,
el autor destacó en primer lugar que
en su obra “el de mujer dista de ser
un papel marginal”. Tradicionalmen-
te, en la novela negra, “las mujeres
eran meros integrantes de la historia,
y eran reducidas a estereotipos”, re-
cordaba –crítico– el autor acerca de
la tipología más clásica “la america-
na”, “ese personaje por el que se pier-
den los hombres, las que hacen que
se desvíen del camino. Son objetos
del relato, no sujetos”. Centrándose
más en la propia elaboración de sus
protagonistas, Lorenzo Silva indica
con seguridad que si algún objetivo
buscaba al iniciar la saga de investi-
gadores por la que se le identifica, la
de Bevilacqua y Chamorro, era el de
“sacudirme los prejuicios con respec-
to a la diferencia de género en las his-
torias de corte criminal”, explica Silva
indicando que cuando comprendió

que “mis personajes debían ser guar-
dias civiles y no podían ser otro per-
sonaje, uno de ellos debía ser una mu-
jer para darle todo su sentido”. La
dimensión que adquiere la sargento
Virginia Chamorro en la obra de Silva
era en parte premeditada, confesó Sil-
va, “la mujer solo lleva 25 años –que
se cumplen ahora- en el cuerpo de la
Guardia Civil. No tenía un afán espe-
cial porque Chamorro fuese subordi-
nada, es que es la situación más vero-
símil”, explicó. 
El ejemplo de la incursión en el mun-
do laboral, y más concretamente en
el de los cuerpos de seguridad, de la
mujer en nuestro país es símbolo de
evolución ciertamente positiva para
Silva, quien también recordó cómo
le sorprendieron en varias ocasiones
varias guardias civiles en el desem-
peño de trabajos relacionados con el
ámbito de la investigación criminal
“la mujer estaba intentando ocupar
con naturalidad el lugar que le co-
rrespondía”, señaló. 
La construcción del relato de este
cronista de la actualidad criminal si-

gue una máxima muy bien definida
“intento constatar las luces y las
sombras de la realidad. Y la del poli-
cía que trabaja para un sistema que
falla es la historia que me interesa”.
Los problemas sociales no le son aje-
nos, y nombra casos de drogas, pros-
titución y maltrato, “mis personajes
no me impiden lanzar una mirada
crítica hacia la sociedad española”.
En cuanto a las mujeres que le han
inspirado especialmente, él lo tiene

claro, “en mi formación profesional
y sentimental siempre han sido muy
importantes las mujeres: desde mi
abuela, mi madre o mis tres hijas”. 
Con la vista puesta en el puente
aéreo, el “escritor de Getafe”, se
despidió no sin recordar que el día
19 presentará en el Lorca La mar-
ca del meridiano junto a la semi-
finalista del Planeta, Mara Torres,
y el 21 de este mismo mes hará lo
propio en la Feria del Libro. 
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“En mi obra, el de la
mujer dista de ser un
papel marginal”

Lorenzo Silva analiza las representaciones femeninas 
en la novela negra 

MIRIAM ERREJÓN

Getafe acoge la IX edición
de la Feria del Libro 

Del 18 al 28 de abril. 
10 días cargados de actividades 

Del 18 al 28 de abril se celebra la IX
Edición de la Feria del Libro. Bajo
el nombre Detectives Inquietos, se-
mana del libro infantil y juvenil  el
Ayuntamiento de Getafe ha progra-
mado un amplio abanico de activi-
dades que van desde exposiciones
hasta talleres de escritura o presen-
taciones del libro. 
Arrancando esta nueva edición el
jueves, 18 de abril, se celebrará una
lectura de poemas a cargo de Be-
gonya Pozo en el Centro José Hie-
rro a las 19.30 horas. 
El escritor getafense Lorenzo Silva,
ganador del Premio Planeta 2012,
junto con Mara Torres, finalista del

mismo concurso, participarán en
un encuentro en el García Lorca el
día 19 para dar a conocer las obras
que los han llevado a la final de este
certamen.
A lo largo de la semana se celebra-
rán también actividades infantiles
como cuentacuentos, teatro de ca-
lle, gymkhanas infantiles y familia-
res, y presentaciones de libros. 
El 23 de abril, Día del Libro, co-
brará un gran protagonismo. En el
Hospitalillo de San José se hará
una lectura de El Quijote de 10.00
a 15.00 horas y el Salón de Plenos
del Ayuntamiento, a las 12.00 ho-
ras, acogerá la entrega de premios
del V Certamen Cuento Colectivo
Intercultural. 

NOELIA IÑESTA

El escritor Lorenzo Silva durante su encuentro en la sede del PSOE / Mario Dominos

Hoy recomiendan...

La biblioteca perdida. Arno Holms -
trand es el único que conoce el secre-
to de la ubicación de la biblioteca per-
dida de Alejandría y los conocimien-
tos que se esconden en ella. Por ello,
una organización que quiere apode-
rarse de este lugar está a punto de
matar a Holmstrand. 

El impostor. Película que comienza con
la desaparición de Nicholas Barclay, un
niño de tan solo 13 años. Tres años des-
pués llegan nuevas noticias: el chico ha
sido encontrado en España y dice haber
sido secuestrado, pero su físico no coin-
cide con el de Nicholas. 

En Primera Fila. El último trabajo de
Cristian Castro está integrado por 13 temas
entre los que destaca su primer single
Enamorados, un tema inédito compuesto
por Koko Stambuk. Este trabajo está com-
puesto por un CD+DVD grabado en directo y
cuenta con colaboraciones como la de
Leonel García.

PelículasLibros Discos

Estrenos NovedadesNovedades

Hark a Vagrant. Es un libro creado a
partir de la recopilación de tiras cómi-
cas de la canadiense Kate Beaton,
donde hay personajes de todo tipo
como los lúgubres escritores Poe o
Goethe apartando a sus fans o perso-
najes trágicos como Macbeth llevados
al extremo. 

Insensibles. Este filme narra la aventu-
ra de un neurocirujano para encontrar
un transplante de médula que pueda
curarlo del cáncer. A lo largo de la bús-
queda del transplante, el protagonista
va conociendo cosas del pasado y se
encuentra con un grupo de niños que
nacieron insensibles al dolor físico.  

No puedo dejar el rock. Es el último
álbum de Los Suaves donde se recopilan
28 canciones. En este trabajo las cancio-
nes se han remasterizado por Mr.Chifly
en los estudios Corleone de Madrid. Este
disco cuenta con canciones como
Preparado para el rock and roll, Siempre
igual o Dolores se llamaba Lola. 



El teatro Federico García Lorca
se viste de gala para acoger en su
escenario el próximo sábado, 13
de abril, la obra teatral La
Lengua Madre. 
Una pieza compuesta por el escri-
tor y periodista
Juan José Millás
e interpretada
de principio a
fin por Juan
Diego, quien
relata un monó-
logo sobre las
palabras, sobre
la gramática.
Un hombre
mayor irrumpe
en la escena,
vestido con un
traje algunas
tallas más gran-
de y con cierto
aire desaliñado.
Porta unos papeles y comienza su
conferencia. Amorfo, la palabra
que más le impactó cuando era
niño. Así comienza esta obra tea-
tral que ha levantado pasiones
por todos los lugares en los que se
ha interpretado. 
A lo largo de la obra el actor encar-

na un personaje entrañable que
consigue llevar los sentimientos del
público a los extremos, en un
momento puedes llorar y, en otro,
sonreír. No solo el papel encarnado
por Juan Diego eriza el vello de los
asistentes, también el dominio del
lenguaje y la narrativa de Juan José

Millás ayudan a
que los espectado-
res de esta obra se
levanten de la
butaca para aplau-
dir largo y tendi-
do.
La Lengua Madre,
ha sido adaptada
por intérprete y
autor para, entre
los dos, conseguir
una auténtica
reflexión sobre el
lenguaje. Desde
que se estrenase,
La Lengua Madre
no ha cesado su

gira y está recorriendo todos los
escenarios importantes de España
gracias a la buena adaptación y el
ambiente generado por Juan Diego,
un veterano de los escenarios, ava-
lado por más de 40 años de profe-
sión en televisión, cine y teatros, y
más de 50 premios a sus espaldas. 

Yllana vuelve a la ciudad. Tras
Splash y Muu2, la compañía madri-
leña –una de las más características
y aclamadas– regresa a las tablas del
Lorca con Far West, su nuevo mon-
taje, que lleva rodando por todo el
país desde agosto. La obra es todo
un homenaje al género western, uno
de los que más producciones y más
referentes ha aportado al séptimo
arte. La música, el vestuario, los ges-
tos, y por supuesto, los personajes
llevan la marca Yllana, diversión y
humor asegurados. 
“Crear Far West fue todo un reto. La
idea nació de crear una historia del
oeste, pero ¿con qué contexto?”, rela-
ta Antonio de la Fuente, intérprete y
también creador del relato (al igual
que sus otros compañeros, Susana
Cortés, César Maroto y Rubén
Hernández), “otras veces en Yllana
trabajamos a través de sketches,
pero buscamos un modo de trabajo
diferente y con la parti-
cipación de Susana
Cortés ideamos una
historia de amor”. 
El punto de partida de
Far West se sitúa en la
estación de tren de un
pueblo típico del oeste
americano; una joven
baja del vagón para
encontrarse con su prometido cuan-
do es raptada por un par de bandi-
dos. El resto, es pura aventura,
“puñetazos, disparos, persecuciones,

y por supuesto los indios”, avanza de
la Torre, “hemos querido aunar recur-
sos muy presentes en Yllana, el
clown y la pantomima en una
esceno grafía como la del desierto o
la cantina”.
La compañía no se caracteriza preci-
samente por hablar en sus represen-
taciones –todo lo contrario– sin
embargo, Antonio cuenta que en Far
West “si utilizamos las palabras, aun-
que no se sabe lo que dicen los perso-
najes”. El reparto está formado por
“la chica, que viene desde muy lejos,
por lo menos, desde Saint Louis; el
granjero, que está interpretado por él
mismo y no sabe ni coger un rifle; y
los bandidos, una especie de herma-
nos Dalton, con uno más serio y otro
que es pistolero”. Más cercana quizás
que otras de sus obras al público
familiar, de la Torre asegura que
“gusta incluso más a los mayores,
aunque los niños están encantados
durante la hora y media que dura”, “el
resultado es fantástico”.
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d e n t i s t a s d e p o r t e s

Yllana, desenfunda 
en Far West

La compañía representa 
una comedia del oeste

a u t o e s c u e l a s

Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com
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E La Lengua Madre
llega al García Lorca
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Far West 
Teatro Federico García Lorca

Domingo, 14 de febrero. 19.00 horas

La Lengua Madre
Teatro Federico García Lorca
Sábado, 13 de abril. 20.00 horas



CONvOCATORIAS

DISFRUTA GETAFE
11 de abril de 2013

13

BELLOCABELLO
Trato personalizado y asesoramiento de imagen

A pesar de los tiempos que corren, hace un mes y medio
Carlos de Miguel y Encarni Molina decidieron adentrar-
se en la aventura de Bellocabello, una peluquería ubica-
da en la calle Madrid, zona de compras por excelencia
de Getafe. “No hemos creado este proyecto por la crisis
ni porque no tuviésemos trabajo sino por la necesidad
de expresarnos 100% como profesionales, por la inquie-
tud profesional”, subraya Carlos. 
La elección de la calle Madrid no ha sido al azar, “elegi-
mos Getafe porque vivimos aquí y nos encanta la calle
Madrid porque la consideramos un centro comercial al
aire libre. De no haber podido montarla en esta calle,
probablemente lo hubiésemos hecho en Madrid”. 
A priori puede parecer que Bellocabello es una pelu-
quería de las de toda la vida, pero este centro de esté-
tica marca la diferencia no solo por el atractivo estético
del local, decorado en tonos blancos y negros con un
fotograma de The Artist que nos da la bienvenida, sino
también por la utilización de Internet, a través de la
cual los clientes pueden pedir cita, “si lo desea, el clien-
te puede hacer su reserva online, a través de un código
bidi o en la página www.bucmi.com/bellocabello
donde los clientes encontrarán un 40% de descuento
hasta el 1 de mayo”, unas ofertas que no terminarán en
esa fecha sino que “las ofertas las iremos renovando
puesto que estamos asociados a un grupo de peluque-
rías y todos los centros nos ponemos de acuerdo para
que las promociones sean las mismas”, destaca

Encarni. Pero también marcan la diferencia gracias
“al trato, a la atención que le prestamos a los clien-
tes y a la dilatada experiencia que avala nuestros
servicios. En este mes y medio que llevamos la
gente se va encantada”, subraya. 
Un mes y medio en el que la climatología ha causado
estragos en el mundo de la peluquería, “estamos traba-
jando mucho, con muchas ganas, pero el agua no había
hecho tanto daño a las peluquerías en los últimos 40
años. Es el peor momento”, destaca Carlos. A pesar de
que el tiempo no ha acompañado las ganas de empezar
con fuerza este nuevo negocio, Carlos y Encarni hacen
un buen balance de este inicio, “desde que abrimos han
venido más o menos el mismo número de hombres que
de mujeres. Las mujeres siempre van más a las peluque-
rías, pero es cierto que en este mes y medio que lleva-
mos aquí, han venido más o menos el mismo número de
mujeres que de hombres. Ha habido días en los que
incluso la única clientela que ha venido han sido hom-
bres. No tenemos un tipo de cliente fijo, viene mucha
gente y muy distinta, aunque la verdad ha venido mucha
gente joven, ya que gracias a la aplicación hacen sus
reservas y pueden acceder a los descuentos que tene-
mos disponibles”. 

BELLOCABELLO
Calle Madrid, 5 

Horario: De lunes a sábado de 9 a 21 horas 
Especialidad: asesoramiento de imagen

Teléfono: 91 681 51 49 
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MÚSICA
PEDRO Y EL LOBO TOCAN EN LA
ORQUESTA
Teatro Federico García Lorca
Viernes, 12 de abril. 18:00 horas

TEATRO
LA LENGUA MADRE
Teatro Federico García Lorca
Sábado, 13 de abril. 20:00 horas

FAR WEST 
Teatro Federico García Lorca
Domingo, 14 de abril. 19:00
horas

JEKYLL
Teatro Federico García Lorca
Domingo, 21 de abril. 20:00
horas

PRESENTACIONES
PREMIOS PLANETA 
Teatro Federico García Lorca
Viernes, 19 de abril.

LIBRO: GETAFE ARBOLADO
Centro Cívico La Alhóndiga
Martes, 23 de abril. 18:00 horas

POESÍA
ENCUENTRO POÉTICO
Centro Cívico La Alhóndiga
Lunes, 22 de abril. 18:00 horas

De series y televisión

Crónicas Vampíricas
Serie de la CW conocida por sus dramas adolescen-
tes y culebrones. Trata de una adolescente que se
siente atraída por dos hermanos que son vampiros.
Esta es la versión mas light de True Blood y a pesar
de tener varias similitudes con ella como el villano
entrañable o los triángulos amorosos, no goza de los
valores de producción ni el excelente reparto de su
contrincante. Las tramas son predecibles lo que la
hace una más de las tantas series de vampiros. Esta
serie le suele gustar más a adolescentes y gente
joven y no la recomiendo a menos que te guste el
genero (culebrón con vampiros) o tengas un gusto
adquirido a series de la misma cadena como Beverly
Hills 90210 La Nueva Generación, Smallvile o el
remake de Nikita.

True Blood
Serie de la HBO creada por
Alan Ball. La protagonista
es Anna Paquin que inter-
preta a Sookie, una camare-
ra del territorio Cajún en
Louisiana que tiene poderes
telepáticos y que se enamo-
ra del vampiro Bill Compton
(Stephen Moyer). 
En el mundo de True Blood los
vampiros han salido del armario y no solo se
alimentan de humanos, sino que hay una san-
gre artificial que pueden comprar en cualquier
sitio. Aparte, los humanos utilizan la sangre de
vampiro como droga recreacional. Como en
cualquier historia sobrenatural de los últimos
años, los vampiros no son los únicos seres que
habitan este mundo, hombres lobo, hadas y
cualquier criatura de la noche son habituales
de la historia.
En resumen True Blood goza de la calidad de la
HBO que no falla en ninguno de sus proyectos,
aunque no seas fan del género es bastante
entretenida y sorprendente, pero cuidado, que
la trama no te engañe, es una serie para el
público maduro.

Javier Prieto



TRABAJO
Demandas:

RELACIONES PÚBLICAS Y
COMERCIALES, con experiencia,
coordinación de grupos humanos,
disponibilidad para viajar. Telé fo no:
690774429.

Ofertas:

Abogados Getafe. Precios eco-
nómicos. Áreas, familia, civil,
penal, empresas, comunidades de
vecinos y arrendamientos. Telf:
916826504
BUSCAMOS DISTRIBUIDORES
independientes. Teléfono: 651 646
238
Chica de 33 años se ofrece para
limpieza por horas o planchar, cui-
dar niños. Telf: 674713903

Desde colgar la lámpara hasta
reformas, pequeñas o no, llama y
lo soluciono. Sin intermediarios:
profesional español, limpio y eco-
nómico. Bienve. Teléfono:
654038444
Fiesta Llámame si quieres que tu
celebración sea una fiesta: boda,
cumpleaños, comunión, sonoriza-
ciones, eventos…  Variedad de
servicios y precios. Treintabailes.
Teléfono: 654038444
Ponle música a tu boda, bautizo,
comunión o fiesta de empresa.
¡Dónde y cuándo quieras!.
Discoteca Móvil TreintaBailes. Telf.:
654038444
SE BUSCAN personas empren-
dedoras, para realizar actividad
compatible con cualquier otra
actividad. Teléfono: 651646238
Se ofrece limpiacristales español,
responsable, para trabajar en loca-
les comerciales, limpiezas domés-
ticas. Zona de Getafe. Telf:
916955908

ENSEÑANZA
Ofertas:

ACADEMIA DE INGLÉS RAIN-
BOW, matrículas gratis, inglés
todos los niveles y apoyo
escolar todas las asignaturas,
calle Córdoba, nº 6. Teléfono:
911151364 y 680299624

CLASES PARTICULARES para
niños de Educación Primaria y pri-
mer ciclo de ESO. Profesora con
22 años de experiencia. Teléfono:
671971961.
CLASES PARTICULARES a
domicilio en Getafe. Primaria y
ESO. 14 euros/hora. Todas las asig-
naturas. Teléfonos: 630 681 181 y
91 894 14 74
Inglés y Francés, Primaria y E.S.O.
Teléfono: 670355077
Iniciación al Alemán. Curso
infantil para niños 4-6 años, apren-
dizaje mediante juego, plástica,
canciones, etc, máximo 5 niños.
Lunes Miércoles, Martes Jueves,
hora y media, 60 Euros mes.
Claudia. Teléfono: 699826481
PROFESORA particular, todos los
niveles, Lengua y Literatura,
Francés, Ciencias Sociales,
Geografía e Historia, Ciencias
Naturales, Historia del Arte,
Filosofía, etc, lectura comprensiva,
técnicas de estudio. Soledad.
Teléfono: 685175235
Refuerzo escolar Primaria y
E.S.O., muy económico. Teléfono:
670355099

SERVICIO DOMÉSTICO
Demandas:

ASISTENTA, trabajadora, respon-
sable, con informes, busca trabajo
por horas, para planchar, limpieza
casas, escaleras, bares, etc.
También para cuidar niños o coci-
nar. Teléfono: 912886119 y
669313944
BUSCO trabajo para cuidado de
personas mayores. Mujer 45 años,
enfermería de geriatría, papeles
en regla, con buenos informes e
incorporación inmediata. Ana
Maria. Teléfono: 638176477
CHICA RESPONSABLE y seria
con más de 4 años de experiencia
busca trabajo. Servicio doméstico.
limpiar, planchar, cocina española,
cuidar personas menores o mayo-
res. Por horas, mañanas o tardes,
noches o fines de semana.
Teléfono: 639530772
CHICA ESPAÑOLA,  titulada
auxiliar de enfermería, especializa-
da en obstetricia y pediatría, y téc-
nico superior de puericultura, se
ofrece para cuidar bebes en niños
en Getafe: Teléfono: 660494739
ESPAÑOLA DE 48 AÑOS, buena
experiencia, buenos informes, se
ofrece por horas, jornada comple-
ta, para limpiezas de casas, plan-
cha, cuidado de niños. Teléfono:
916837994 y 636687393
SEÑORA seria y trabajadora,
organizada, con experiencia y
buenas referencias busca trabajo
como empleada de hogar, cuidar
personas mayores. Disponibilidad
inmediata. Trabajo por horas.
Teléfono: 602376850 y
633255091.
SEÑORA BOLIVARIANA, enfer-
mera auxiliar con experiencia se
ofrece para trabajar al cuidado de
personas mayores y niños.
Disponibilidad inmediata. Con
referencias. Teléfono: 638222029
SEÑORA DE ECUADOR, busca
trabajo en régimen de interna.
Amplia experiencia y buenas reco-
mendaciones. Incorporación

inmediata. Teléfono: 678025547.
Llamar antes de las 10 pm.
Urgente.
SEÑORA MUY RESPONSABLE,
busca trabajo con personas mayo-
res, niños, limpieza, plancha, coci-
na. Por horas o externa. También
noches. Teléfono: 603180618. Con
documentación en regla y buena
predisposición.

PISOS
Alquiler en Getafe:

CALLE MADRID, se alquila piso
exterior amueblado, tres habita-
ciones, salón, baño, cocina, gas
natural, terraza, ascensor. 500
euros más gastos, fianza y contra-
tos de trabajo. Teléfono: 91 696
0503
GETAFE CENTRO,  alquilo aparta-
mento de 1 dormitorio, salón,
cocina, cuarto de baño, pequeña
terraza, obra nueva, exterior,
ascensor, todo amueblado, tren y
metro central. Precio: 500
euros/mes (nómina y contrato).
Teléfono: 638570857.
GETAFE CENTRO, piso bajo en
buen estado, todo exterior, muy
luminoso, 2 dormitorios, dormitorio
de matrimonio muy amplio, muy
accesible, muebles nuevos, para
entrar a vivir. Teléfono: 687401053
y 916963711.
GETAFE CENTRO, se alquila piso
cerca de Renfe, 3 dormitorios,
cocina, baño, comedor con terra-
za, muy luminoso y amueblado,
600 euros. Teléfono: 610936641
GETAFE CENTRO, se alquila piso
zona céntrica, 2 dormitorios, 1
baño, totalmente amueblado,
comunidad incluida, 560 euros.
Teléfono: 630020712
Getafe Centro. Se alquila plaza
de garaje, entre C/ Marqués y C/
Magdalena, muy cerca de la Plaza
de Canto Redondo, 70 Euros mes.
Teléfono: 696231773
PISO CÉNTRICO. A 300 metros
del Ayuntamiento, totalmente
reformado, con 3 dormitorios,
cocina amueblada, salón indepen-
diente y terraza, calefacción y cal-
dera independientes. Precio a con-
venir. Manuel. Teléfono: 670 795
779
ZONA CENTRO, se alquila estu-
dio en zona centro. Segundo piso.
Teléfonos: 916961641 y 635 278
942
ZONA CENTRO, piso amueblado
en alquiler, calle Madrid, 3 dormi-
torios, salón, cocina, baño, ascen-
sor. 600 euros más un mes de fian-
za. Con contratos de trabajo.
Teléfono: 91 696 05 03
ZONA CENTRO, Alquilo aparta-
mento cerca de la universidad, de
conexiones con autobús y Renfe.
Amueblado. Aparcamiento priva-
do. 450 euros. Teléfono: 628 338
964

Alquiler fuera de Getafe:

LOS ALCÁZARES (URB. LOS
NAREJOS, MURCIA) Alquilo cha-
let adosado, cerca de la playa,
totalmente amueblado, aire acon-
dicionado frío y caliente, cerca de
los barros curativos, todos los ser-
vicios, centros comerciales y de
ocio. Teléfono: 699021411,
699117810 y 983260803.
EL BIERZO (LEÓN), alquilo casa
vacacional a 17 km. de
Ponferrada, completamente equi-
pada, posibilidad de hacer rutas y
senderismo por la zona. Zonas
monumentales. Teléfonos:
699021411 y 983260803
FUENLABRADA. C/Callao, 50.
Tercera planta, exterior. 3 dormito-
rios, comedor, cocina y baño.
Calefacción, puerta blindada, fon-
tanería nueva. Venta: 96.000
euros. Alquiler: 600 euros
(Negociables). Teléfono: 660 700
130 preguntar por Fernando. 

Venta en Getafe:

GETAFE, vendo apartamento en
zona tranquila y bien comunicado.
Al final de la Avenida de los
Ángeles. 11 años, 43 metros cua-
drados, 2º piso, salón, cocina ame-
ricana, 1 dormitorio, baño comple-
to, 2 ascensores. A 10 minutos de
metro Juan de la Cierva y El
Casar.Autobuses: 442, 455, 448 y
488; L1, L2 y L3. 85.000 euros. Urge
venta. Teléfonos: 607164936,
661517987 y 916819238

Venta fuera de Getafe:

BÁGUENA, TERUEL, vendo casa
recién reformada estilo rústico.
135 metros cuadrados habitables

más 20 de bodega. Tres dormito-
rios (dos de ellos abuhardillados),
un cuarto de baño con jacuzzi y
otro con ducha, comedor con chi-
menea y cocina con vitrocerámi-
ca. Calefacción por calor azul pro-
gramable, ventanas climalit de alu-
minio imitación madera, puerta de
seguridad y fachada de ladrillo
cara vista. Acabados de primera
calidad estilo rústico. Todo amue-
blado con muebles rústicos y
decoración con aperos de labran-
za restaurados y tinajas de barro.
Situada en un entorno rural turísti-
co. Precio: 75.000 euros. Teléfono:
620671028 (Yolanda). 

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe:

AVENIDA DE LOS ÁNGELES. Se
alquila habitación en piso compar-
tido para chicas, 160 Euros mes,
comunidad incluida. Teléfono:
916831710.
C/ MADRID, alquilo habitación en
piso compartido, con ascensor,
calefacción, agua caliente central.
Teléfono: 916814567, 919456683
y 628043396
GETAFE CENTRO, alquilo 2 habi-
taciones al lado universidad,
amuebladas, exteriores, lumino-
sas, 4º con ascensor, calefacción
gas natural, a/a, 260 Euros comu-
nidad incluida. Teléfono:
630681181 / 918941474
GETAFE CENTRO.Alquilo habita-
ciones en piso compartido con un
chico, al lado Universidad, amue-
bladas, exteriores, luminosas, 4ª
piso con ascensor, calefacción gas
natural, a/a, 240 Euros comunidad
incluida. Teléfono: 630681181
GETAFE CENTRO, alquilo habita-
ción al lado de universidad, amue-
blada, exterior, luminosa, 4º piso
con ascensor, calefacción, gas
natural, a/a, 260 euros comunidad
incluida. Teléfono: 630681181-
918941474
GETAFE CENTRO, se alquila habi-
tación en C/ Leganés, calefacción
y agua caliente central, ambiente
familiar, habitación muy amplia.
Teléfono: 622792309 (Osana).
SE ALQUILA habitación en El
Bercial nueva construcción, gran-
de, luminosa, con baño incluido,
amueblada. 250 euros/mes todo
incluido, cerca del 446. Teléfono:
699 06 05 76. Manuel
UNIVERSIDAD, se alquila habita-
ción en piso compartido, compar-
tiendo baño, salón, cocina, perso-
na formal. Precio: 230 euros.
Teléfono: 912954155.
UNIVERSIDAD, se alquila habita-
ción junto Universidad, para chica
estudiante, piso reformado, 250
euros gastos incluidos. Teléfono:
689994292
ZONA UNIVERSIDAD, alquilo
habitación en piso compartido, a
persona responsable, derecho a
cocina, baño, salón, 230 euros.
Teléfono: 912954155.

GARAJES
Venta en Getafe:

C/ CARABANCHEL. Vendo o
alquilo plaza de garaje, muy próxi-
mo a Universidad, precio a conve-
nir. Teléfono: 916831277 / 619 125
994
Calle Leganés, aparcamiento
Gabriel y Galán. Vendo plaza de
garaje. Precio a convenir. Telf:
669613641
C/ SÁNCHEZ MORATE, junto al
ambulatorio vendo plaza de garaje
en 1ª planta, de fácil aparcamien-
to. Teléfono: 916953790 y 670 775
722.

JUNTO A PLAZA DE TOROS, se
vende plaza de garaje. Enfrente de la
plaza Tomás y Valiente, en la calle
Averroes. Precio a convenir con el
dueño. Teléfono: 650346504.
PLAZA DE LAS ERAS. C/ Bohime.
Vendo plaza de garaje, 16.500 euros
o alquilo 75 euros, negociable.
Teléfono: 609748117 o 916828553

Alquiler en Getafe:

C/ ARTILLERIA, esquina Av. de las
ciudades, 1ª pta. Precio: 45 euros.
Teléfono: 607196106.
C/ CATALUÑA, 22, se alquila plaza
de garaje 1ª planta. Teléfono: 607 196
106.
C/ GÁLVEZ, se alquila plaza de gara-
je próxima a c/ Madrid y General
Palacios. Precio a convenir. Teléfono:
653 870 935
C/ GENERAL PINGARRÓN,  se
alquila plaza de garaje muy amplia.
Precio: 60 euros. Teléfono: 617 402
548
General Palacios, Getafe. Se alqui-
la plaza de garaje. Telf: 916826233 /
630020712
Nuevo Bercial, C/ Dulce Chacón.
Alquilo plaza de garaje. Telf:
916826233 / 630020712
PZA. GENERAL PALACIO,se alqui-
lan plazas de garaje para coche y
moto. Teléfono 686192414.

LOCALES, NAVES,
PARCELAS Y OFICINAS
Alquiler en Getafe

GETAFE CENTRO, alquilo local de
65 m2en calle Núñez de Balboa nº 2
semiesquina con calle Ramón y
Cajal, totalmente reformado, aire
acondicionado, calefacción, servicio
para minusválidos. Precio: 675
euros/mes. Teléfono: 657930181.
SE ALQUILA BAR en La Alhóndiga
(Getafe). 50 metros cuadrados.
Totalmente equipado. Salida de
humos. Insonorizado. Terraza. Precio:
150 euros más de 2 meses de fianza.
Teléfono: 699 06 05 76. Manuel.

Venta en Getafe

SECTOR III, se vende local,
actualmente dedicado a prensa,
súper 11, también admite papele-
ría, juguetes, tienda todo a 100.
Teléfono: 610835175.

Alquiler fuera de Getafe

FUENLABRADA, se alquila nave
industrial en polígono industrial
Acedinos. Precio:. 700 euros.
Teléfono: 607196106

MOTOR
VENDO PEUGEOT 306 diésel,
año 1997, 130.000 km, e/e, c/c, air-
bag, llantas de aluminio, cambiado
el embrague y distribución nueva,
cambio aceite, filtro, 1.700 euros.
Getafe. Teléfono: 696739856.

VARIOS
VENDO 2 sillas de cuarto de estar, 2
almohadas de 90 y una manta, 10
euros. Zona de Getafe. Teléfono:
916964461.
VENDO 2 somieres de 90, láminas
con patas, 2 colchones nuevos de
90, 150 Euros, 4 sillas de comedor
tapizado de skai negro, 30 Euros,
abrigo parecido astracán. Teléfono:
916847130
Vendominicuna con motivos rosas.
Se vende con colchón, funda nórdi-
ca, nórdico y almohada. Muy poco
uso. Precio: 90 euros. Teléfono 646
868 365
Vendo robot de cocina CHICO
CuociPappa SanoVapore para coci-
nar los alimentos y purés de tu bebé
al vapor. Conserva todas las propie-
dades de los alimentos. Producto a
estrenar, conserva embalajes de
todos los artículos. Teléfono 646
868 365.

SERVICIOS PROFESIONALES
11 de abril de 2013

14

ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

ANUNCIOS POR PALABRAS

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792

Teléfono:  807 505 517

CALEFACCIÓN & GAS

Precio Máximo: Red Fija 1,21 euros/min. Red Móv. 1,57 euros/min IVA incluido. 
Mayores de 18 años. ATS S.A. Apdo. Correos 18070-28080 Madrid. 

Teléfono de Atención al Cliente: 902 440 140, de lunes a viernes de 9:00 a 19:00h.
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